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 IPPFاجتماع مجلس أمناء 

ا 
ًّ
، ألمانيا  فـي، 2023يونيو  16و   15 فـيالمنعقد حضوري ن  برلي 

 مسودة محضن الاجتماع 

ون: الأمناء   بحضور:  الحاضن

 ڤارون أناند، مدير شعبة المالية والتكنولوجيا  روز ماري بيل أنطوان )عن بُعد( 

 العلاقات الخارجية مينا بارلينغ، مديرة شعبة  هياذي آيڤا 

 فدوى بخده، مديرة إقليمية، إقليم العالم العرب    تشونانغ )عن بُعد(-روزا جويس أيونغ

غاليف )نائب الرئيس( ميخو، المدير العام يولوكبيك باتير  ألڤارو بير

 سانتياغو كوزيو 
قها وأوقيانوسيا   ق آسيا وجنوب شر توموكو فوكودا، مديرة إقليمية، إقليم شر

(ESEAOR ) 

ي  ن هيكسون، مديرة إقليمية، الشبكة الأوروبية  سوراكشيا جير  كارولير

ويتس، مديرة شعبة التأثير وتطوير الجمعيات الأعضاء  كيت جيلمور )رئيسة(   مانويله هير

ن يورايب، مديرة إقليمية، إقليم الأمريكتان والكاريب    جون لوموي   يوجينيا لوبير

 كومار، مستشار الحوكمة والاعتماد أشيش   باتريك مويبيسا )عن بُعد( 

، إقليم جنوب آسيا  سام  النتشة   سونال مهتا، مدير إقليم 

 )  
وس-ماري أوريليا نغوين )اليوم الثابن ن بيير  باري، مديرة إقليمية، إقليم أفريقيا -إيڤلير

 أشيل توغبيتو، مدير الحوكمة والاعتماد  أندرياس براجر 

ابيث شيفر )البند   ن ن  ، عن بُعد( 11الير ، ممثل رابطة الموظفير  
 سونال جيابن

ن ماكولغان، مستشارة قانونية فخرية  الاعتذار عن الغياب   إيلير

ن ديكينسون، مقررة المحضن )عن بُعد(  إيزاك أديول   كارولير

 حضور الجلسات 

، رئيس   ن شيحات والحوكمة )نيش مكلير   -5.5و   4.5( )البندان NGCلجنة الير
 عن بُعد( 

 ( 3أليس جانفرين، القيادة الفنية، الشؤون الإنسانية )البند 

 (، مديرة الحماية وإدارة الحوادث VSفانيسا ستانيسلاس )
 و عن بُعد(  7)البند  

 

حيب   التر

. ورحبت    فـي، المنعقد  2023الحضوري لعام    IPPFاجتماع مجلس أمناء اتحاد    فـي رحبت الرئيسة، كيت جيلمور، بالجميع   ن برلير
ويــــج.  إلـىترحيبًا خاصًا بالأمناء الجدد: باتريك مويبيسا من أوغندا، الذي انضم   الاجتماع عن بُعد، وجون لوموي من الين

قدت جلسة "نتعرف عليكم"   ين لطرح إجاباتهم على السؤال "  غيـر ثم عُ مبر سمعت لأول مرة  الرسمية، وتم فيها دعوة جميع الحاضن
 وأين كنت؟"  IPPFعن اتحاد 

ل الاجتماع   ه المجلس    إلـىوفيما تحوَّ   تلقاها إحياءً لذكرى من توفوا منذ اجتماع المجلس    إلـى الجلسة الرسمية، نوَّ
تحية التكريم البر

ن من الجمعية العضو  . وقد أعرب المجلس عن عميق الحزن لسماع خي  وفاة حسام أحمد، أحد المتطوعير السودان، وقد   فـيالأخير
  وقعت    فـيوافته المنية  

ة البر ا على    السودان. وتوقف   فـيالخرطوم خلال أعمال العنف الأخير
ً
المجلس دقيقة صمت تكريمًا وحداد

  قدموها من أجل الاتحاد. 
ا للمساهمات البر

ً
 كل من رحلوا عنا وامتنان
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 البنود الإجرائية
 

 الاعتذار عن الغياب 
ا من: روز ماري بيل أنطوان لأنها لم تتمكن من السفر ولكنها ستنضم   الاجتماع عن    إلـىوردت اعتذارات عن الغياب جزئيًّ

ا   نغوين، وسوف تشارك حضوريًّ أوريليا  التوقيت؛  ارتباطات أخرى؛ روزا   فـيبُعد، حسب فروق    فقط بسبب 
الثابن اليوم 

ة ولكنها ستنضم    فـيتشونانغ لأنها لم تتمكن من السفر بسبب مشاكل  -جويس أيونغ الاجتماع عن بُعد حسب    إلـى التأشير
  ستنض

ن شيفر البر التوقيت ولير المالية والتدقيق والمخاطر )   إلـى م  فروق  -Cالاجتماع عن بُعد من أجل بند يخص لجنة 
FAR .فقط. أرسل إيزاك أديول اعتذاره عن الغياب عن الاجتماع لوجود ارتباطات أخرى ) 

 
 يونيو.   15أندرياس براجر لـ  إلـى كما أحاط المجلس علمًا بتقديم تفويض أوريليا نغوين 

 
 الاجتماع السابقالموافقة على محضن 

 
 ، كسجل واقع  ودقيق. 2023مارس   10و  9المجلس محضن اجتماع مجلس الأمناء المنعقد يوم   اعتمد

 
  
 اعتماد جدول الأعمال والجدول الزمنن

 
ا  اعتمد

ً
، منوه  

المواعيد لتيسير الحضور   فـي تعديلات بسيطة  إلـى المجلس جدول أعمال هذا الاجتماع وجدوله الزمبن
عد.   على من سيقدمون بنود جدول الأعمال عن بُ

 
2 . 
 
 
 
 
 

ن لمنصب رئيس المجلس   تقديم المرشحي 
. ترأس  BoT/06.23/DOC/2 & 12تلقر المجلس الوثيقة الخاصة بتقديم وانتخاب رئيس المجلس بموجب الورقة رقم. 

غاليف. هذا البند نائب الرئيس، يولوكبيك    باتير
 

  الفخري. تم إبلاغ المجلس بوجود  
القانوبن البند أشيل توغبيتو، مدير الحوكمة والاعتماد، نيابة عن المستشار  قدم هذا 

 مرشح واحد لهذا المنصب، كاثرين )كيت( جيلمور، الرئيسة الحالية. 
 

شيحات والحوكمة )  العملية التالية: ( اتبعت NGCوتمت الإحاطة علمًا بأن لجنة الير
 

شيحات   • شيحات. قدم عضوان    8أبريل، وتحديد يوم    27  فـيتمت الدعوة لتقديم الير   الير
ا لتلقر ا نهائيًّ

ً
مايو موعد

ة كرئيسة للمجلس.   ة ثانية وأخير
من أعضاء مجلس الأمناء ترشيحات للرئيسة الحالية، كاثرين جيلمور، لتخدم لفير

شيح ببيانات ا للإجراءات المقررة.  تم تدعيم استمارات الير
ً
حة، وفق

َّ
 الدعم وخطاب الموافقة من قبل المرش

• ( شيحات والحوكمة  الير التوصية    19  فـي( مقابلة شخصية مع كيت جيلمور  NGCأجرت لجنة  لتحديد  مايو، 
 لمجلس الأمناء. 

)  24يوم    وفـي  • والحوكمة  شيحات  الير لجنة  فريق  أوصى  ثانية NGCمايو،  ة  لفير بكيت جيلمور  بشدة  ة    (  وأخير
 بصفتها رئيسة المجلس. 

 
ن كأول بند   ن المؤهلير حِير

َّ
     غيـر تم إبلاغ مجلس الأمناء بأنه بعد تقديم المرش

أول    فـي جدول أعمال مجلس الأمناء    فـي إجراب 
   
  من أيام اجتماع مجلس    فـيجدول الأعمال    فـييوم من أيام الاجتماع، سيتم انتخاب الرئيس كآخر بند إجراب 

اليوم الثابن
 لمجلس  

ً
الأمناء. ونظرًا لوجود مرشح واحد فقط بتوصية، كان المتوقع أن يعلن مجلس الأمناء انتخاب كيت جيلمور رئيسة

ة، تنته   ة ثانية وأخير
 . 2026مايو  15 فـي الأمناء لفير

 
  بذلتها  وخلال المناقشة، تقدم أعضاء مجلس الأمناء بالشكر للرئيسة الحالية على دعمها وقيادتها وعلى الجهود ا 

لهائلة البر
  تواجه اتحاد  IPPFمن أجل اتحاد  

ن من وجهة نظرها،    فـي  IPPF. سُئلت الرئيسة عن التحديات الرئيسية البر ن المقبلير العامير
 مع هذه التحديات وكيف يعمل المجلس على تعزيز الاتحاد.   IPPFطريقة تعامل اتحاد   فـيوعن رأيها  

 
يف لها، وذلك بالعمل   ة ثانية تشر دة على أن خدمتها للمجلس لفير

ِّ
ت الرئيسة مؤك

َّ
اكة مع نائب الرئيس والمدير    فـيورد شر

وأشارت   المجلس.  أعضاء  مع جميع  )  إلـى العام، وكذلك  شيحات والحوكمة  الير لجنة  قد طرحت عليها نفس  NGCأن   )
  تواجه اتحاد 

ة ولايتها الأولى العمل  وأج IPPFالسؤال بشأن التحديات البر   شهدتها فير
ابت بأن من الأولويات الرئيسية البر

أدت     
البر الحوكمة  مواجهة صعوبات  بعد  الجروح  التئام  الأولى ه     إلـىعلى  الخطوة  وكانت  الحوكمة.  إصلاحات  إجراء 
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انت المرحلة التالية والانتقالية  بناء فريق فعال من الأمناء يتمتع بعلاقات طيبة مع المدير العام وفريقه. وك  فـي المساعدة  
لاتحاد   المستقبلى   اتيج    الاسير الاتجاه  تحديد  بالشكر    IPPFه   الرئيسة  تقدمت  ولهذا،  العامة.  الجمعية  به  تثق  الذي 

اتيجيات والاستثمارات ) ، وأعضاء لجنة  C-SIPللجمعية العامة وكذلك لرئيسة لجنة السياسات والاسير ( السابقة، أبهينا أهير
C-SIP    الثانية كرئيسة، حددت الأولويات من وجهة نظرها. الأولى ه  تعزيز ة ولايتها  وفريق السكرتاريا. وبينما تدخل فير

  حققها المجلس حبر الآن والبناء عليها  
ظل نظام الحوكمة الجديد، سواء من حيث المؤسسة نفسها أو   فـيالإنجازات البر

ا  الأمناء والجمعيات  ن  تربط بير   
البر العام على  العلاقات  المدير  الثانية ه  مساعدة  التنفيذي. والأولوية  والفريق  لأعضاء 

اء  
َّ
ا تحمل مسؤوليتهم عن ذلك، لاسيما أن المجلس طلب إجراء    فـيترسيخ التغيير البن

ً
السكرتاريا. ويجب على الأمناء أيض

الجديدة. وتتعل اتيجية  الاسير السكرتاريا بشكل كامل مع  تحقيق  تغيير جريء يضمن مواءمة  بالتحدي:  الثالثة  الأولوية  ق 
 تعزيز التغيير وتحدي الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة نحو تحقيق الأفضل. ويجب أن يمتاز المجلس بالانضباط  

ن توازن بير
ة إصلاحات الحوك امات الحماية، وضمان تشيــــع وتير ن اهة المالية، ومواجهة الاحتيال، والامتثال لالير ن مة  والقوة فيما يتعلق بالين

. بينما يواجه العالم زيادة هائلة    فـي  
معارضة الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية،    فـيجميع قطاعات الاتحاد. وهذا لا يكقن

  أوضحتها الرئيسة. ربما يكون أهم قرار    IPPFيجب أن يكون اتحاد  
أكير طموحًا وشجاعة. ولا مفر من الأولوية الرابعة البر

ن رئيس ة    IPPFه التنفيذي. وسوف يُتم مدير اتحاد  يتخذه المجلس هو تعيير ة ولايته الأخير
  فـي منصبه    فـي العام الحالى  فير

اير   ، وعندئذ يجب الانتهاء من عملية استقدام المدير العام القادم للاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة. 2026في 
 

  )  فـيبأن انتخاب الرئيس سيجري  أحاط علمًا والمجلس 
 من جدول الأعمال.  12إطار البند  فـييونيو(،  16اليوم الثابن

 
  للاتحاد الدول  لتنظيم الأسرة  . 3

ن
 أزمة الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية: العمل الإنسان

الوارد   النحو  لتنظيم الأشة، على  الدولى     للاتحاد 
العمل الإنسابن ا بشأن 

ً
المجلس وثيقة تقدم تحديث الورقة رقم    فـيتلقر 

BoT/06.23/DOC/3  الأعضاء الجمعيات  وتطوير  التأثير  شعبة  مديرة  ويتس،  هير مانويله  الورقة  هذه  واستعرضت   .

 لإنسانية. وقدمتها أليس جانفرين، القيادة الفنية، الشؤون ا 
 

العمل    فـي IPPFنجاحات اتحاد   فـيالمقصود بكلمة "الإنسانية"، وستنظر    فـي تم إبلاغ المجلس بأن هذه الجلسة ستنظر  
  على مدار الـ 

ا   18الإنسابن
ً
ن الإنسانية والحركة النسائية.   فـيشهرًا الماضية، وستنظر أيض  كيفية التفاعل بير

 
  والعمل التنموي؟"تناول العرض التقديم  الأولى  السؤال  

ن العمل الإنسابن ويتناول العمل التنموي الأسباب    "ما الفرق بير
ن على عد الطويلة الأجل، مع تركير امج  الي  الجنسية والإنجابية، ويتضمن  بالصحة  المرتبطة  للوفيات  الخدمات  الجذرية  د 

 (. IPESالمقدمة وتقديم حزمة الخدمات الأساسية المتكاملة )
  فإنه يتناول زيادة عدد الوفيات المرتبطة بالصحة الجنسية والإنجابية الناجمة عن الأزمات. ويتضمن  

أما العمل الإنسابن
ن على عدد المستفيدين الذين تم الوصول إليهم وت كير

ة المدى، مع الير وفير حزمة من الخدمات الأساسية  برامج شيعة وقصير
 (. MISPالدنيا ) 

 
الإشارة   إمكانية    إلـى مع  على  ا 

ً
تحديد الطوارئ  الكوارث/الأزمات/حالات  تأثير  يركز على  الأشة  لتنظيم  الدولى   الاتحاد  أن 

ذلك   فـي ما  حبر الآن ب   IPPFخدمات الصحة الجنسية والإنجابية وجودتها، تم استعراض أبرز إنجازات اتحاد    إلـى الوصول  
 :  ما يلى 

 

ن مستفيد   10 إلـىوصول الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة   • مواقع الأزمات الإنسانية والبيئات الهشة، على    فـي ملايير
 دولة.  44مستوى 

ا  1725مشاركة   •
ً
 التدريب على الاستجابة الإنسانية.  فـيموظف

اكات جديدة  • .  فـيقيام شر  
 بلدان عديدة منها مولدوفا وتركيا وهايبر

•  .  
 إصلاح وتجديد نظام متابعة وتقييم العمل الإنسابن

الأشة  2022عام    وفـي • لتنظيم  الدولى   الاتحاد  أنفق  المسار  90،  الاستجابات    3٪ من صندوق  الداخلى  على 
، بلغ عدد الاستجابات الإنسانية  ، حبر الآن 2023عام    فـيجميع الأقاليم. ولكن    إلـىالوصول    فـيالإنسانية ونجح  

داد. 50استجابة، وتم توزيــــع  11 ن انية بالفعل. ومن المرجح فيما يبدو أن عدد الاستجابات سير ن  ٪ من المير

ن    IPPFوأصبح اتحاد   • . ولقد ضاعف عدد الأفراد المستهدفير ا للاستجابة بشعة أكي 
ً
هذه الاستجابات    فـيسباق

 
ً
.  فـي بما نقوم به وأصبحت الجمعيات الأعضاء أكير وعيا  

 المجال الإنسابن
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  :  
قدت جلسة عامة للمناقشة، وركزت على السؤال الآبر

ُ
  لكم النهج النسوي  ثم ع

ومن  التعامل مع الإنسانية؟"    فـي"ماذا يعبن
 أبرز نقاط المناقشة: 

 

بناء  • إعادة  على  النسوي  النهج  ينطوي   . الاجتماع  الانهيار    
تعبن الإنسانية  الأزمات  من  أزمة  النسيج    أي  ذلك 

اف بأن دور المرأة مرتبط   –الاجتماع   ، مع الاعير ن ن الجنسير من الأفضل بهدف تحقيق قدر أكي  من المساواة بير
  النسوي  

. ويــهدف النهج الإنسابن تعزيز الاستقرار واستعادة فعالية الأداء    إلـىبالأداء الاجتماع  للمجتمع المحلى 
ام حقوق النساء والأطفال.   الاجتماع  دون استثناءات، مع احير

  قد تؤدي   •
اع مراحل مختلفة، ومنها تلك البر ن اع والكارثة. فقد يكون للين ن ن الين   أن نفرق بير

وقوع كارثة.    إلـى وينبعن
ا. وتتعلق    فـيمن النساء  ومع ذلك، بدءًا من الإقصاء وسوء المعاملة، تعيش العديد  

ً
ة طويلة جد مرحلة الكارثة لفير

  بشمول كل فرد  
ن
، الأطفال والنساء والرجال.  فـيالإنسانية والتعاف  

ن
 المجتمع المتعاف

الجنسية   • الحياة  بالمساعدة طويلة الأجل. وذلك لأن احتياجات  ة الأجل  المساعدة قصير ن 
المهم أن تقير ومن 

الجنسية والإن  بما  والحقوق والصحة  تأجيلها. ومتوسط    فـيجابية،  يمكن  الجنسية، لا  بالحياة  يتعلق  ما  ذلك 
  حدوث الكثير من حالات الحمل    فـي الوقت الذي يقضيه الفرد مقيمًا  

ن هو سبع سنوات. وهذا يعبن مخيم للاجئير
ي )STIsالمرغوب والعدوى المنقولة جنسيًا )  غيـر وحالات الحمل   وس نقص المناعة البشر والأمر    (. HIV( وفير

ا لمعظم الناس. 
ً
 الذي لا يبدو ملحًا للبعض، قد يكون ملحًا جد

اف    إلـىالنساء. ومغ ذلك، فإن الأمر لا يتعلق بالاستماع    إلـىومفتاح الحل هو الاستماع   • النساء فقط، ولكن الاعير
ا، ومتابعة النساء ومجتمعاتهن أينما كن. 

ً
اتهن أيض  بخي 

ا على التنوع وا  •
ً
ا. ويجب أن نركز أيض

ً
اك الرجال والفتيان أيض  لاندماج والنظام الأبوي، والعمل على إشر

ن المؤثرين   • . على سبيل المثال، فإن الجهات الحكومية لا تعتي     فـي فهم محاور اهتمام الفاعلير  
المجال الإنسابن

وريات   وري الدفاع عن النسا   فـيالمياه والضف الصج  والنظافة من الضن  ء والفتيات. كثير من الأحيان. ومن الضن

•    
  أن نكون على وع  بالأطر والسياقات القانونية والسياساتية المعمول بها، مع مراعاة عدد المرات البر

كما ينبعن
ا ما يشار إليه    إلـىتستند فيها   ً ن بتلك الخصائص، وكثير العقليات الأبوية والاستعمارية. بل إن القطاع نفسه يتمير

 باسم "قطاع رعاة البقر". 
 

:    فـيمجلس  ثم نظر ال ن عليكم أن تتضفوا بشعة؟"   النساء   إلـى"للاستماع  معبن رحت    والفتيات عندما يتعير
ُ
ا على ذلك، ط

ً
ورد

 النقاط التالية: 
 

ا لذلك.   فـي ابدأ النهج النسوي   •
ً
ا. اسأل باستمرار عن موضع القوة ومن لديه هذه القوة وتضف وفق ً  وقت أبكر كثير

الأوقات الأكير استقرارًا. ويبدأ ببناء قدرتنا على شعة التحرك والمرونة والعمق والعمل    فـيوالمفتاح هو الاستعداد   •
 مع المجتمعات المحلية لتحقيق نفس الهدف. 

  أن نعمل للمساعدة   •
إعداد النساء والأطفال أنفسهم وإمدادهم بمساحات آمنة قبل حدوث الأزمة،    فـيوينبعن
 مجتمعاتهن.   فـيالخدمات والقيام بأدوار قيادية  إلـىإمكانية الوصول  فـيذلك من خلال دعم النساء    فـيبما 

ة استعدادنا واستجابتنا الإنسانية: كيف   • ام حقوق الإنسان هو الأصل الثابت على مدار فير ويجب أن يكون احير
م حقوقهم    غيـر نضمن حقوق جميع مَن يعامَلون معاملة   أوقات الأزمات. ولا    فـيأقصى درجة    إلـىعادلة ونحير

ا   فـييتعلق الأمر بالحقوق   لعمل والتصدي لتقويض أي حق من هذه  الصحة الجنسية والإنجابية فقط ولكن 
 الحقوق كلها. 

 
ة، يستطيع الاتحاد الدولى  لتنظيم    إلـىوأشار المدير العام     نظرًا لأنه يخضع لهيمنة ذكورية بدرجة كبير

أن المجال الإنسابن
ا أن يقدم مساهمة مهمة  

ً
اكة مع المنظمات النسائية ومن  فـي الأشة أيض ظمات مجتمع  تحويل النظام من خلال إقامة شر

ا بكيفية قيامنا بوضع اتحاد  LGBTQIالميم )الشواذ  
ً
مكانة    فـيهذا السياق    فـي  IPPF(. وتتعلق الاستجابات النسوية أيض

 متناسبة مع الآخرين. 
 

 مجموعات العمل وعرض الآراء على الجلسة العامة 
 

 1مجموعة  
 

والتوسعات    : 1السؤال   ة  الكبير للجهود  ا 
ً
الجنسية    فـي إدراك والصحة  الحقوق  بأن  ا 

ً
أيض نقر  نحن   ،  

الإنسابن عملنا 
نظر إليها دائمًا على أنها بالغة الأهمية   عتي  الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة جهة    فـيوالإنجابية لا يُ

، ولا يُ  
المجال الإنسابن

 فاعلة رئيسية. كيف نواصل تشكيل هذا المجال؟ 
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ة طويلة بعدها. إن النظر بطريقة ثنائية   •      إلـى بدء العمل قبل حدوث الأزمة ومواصلة العمل لفير
الجانب الإنسابن

.  إلـىالإنسانية( يعود  غيـر مقابل الجانب التنموي )التدخلات   
 الماصىن

دعوتنا   • تهدف  أن    
والإنجابية    إلـىوينبعن الجنسية  والصحة  الحقوق  لأهمية  فهم  الأزمات    فـيتشكيل  مواقع 

ا.  وفـيالوثائق السياسية والسياسات  فـي – الإنسانية 
ً
اكات أيض  الشر

  أن يتطلع الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة   •
  فـيبذل المزيد من الجهود فيما يتعلق بالموارد اللازمة للعمل    إلـىوينبعن

  
  فـي   IPPFوضع اتحاد    فـيوقت الأزمات. وهذا يساعد  فـي والعمل الإعلام  والوع  بما نقوم به  المجال الإنسابن

 مكانة أفضل كجهة فاعلة رئيسية والحقوق والصحة الجنسية والإنجابية كأولوية عالية المستوى. 
 

الطوارئ بطريقة مختلفة وبشدة. كيف نعمل    : 2السؤال   يتأثرن بحالات  النساء       فـينحن نعلم أن 
المجال الإنسابن

استمرارها؟ كيف ترون أن يستخدم الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة   إلـىبطرق تتحدى عدم المساواة الهيكلية ولا تؤدي 
؟حالات الطوارئ كفرص للنهوض بحقوق النساء والفتيات والأشخاص ا  ن من حيث النوع الاجتماع   لمتنوعير

 

م ذلك الاتحاد   فـيالاستجابة. ويجب أن تكون القوة    إلـىالناس أنفسهم هم أول المبادرين   •   أن يحير
أيديهم وينبعن

ا لها. 
ً
 مساعد

ً
 الدولى  لتنظيم الأشة وأن يكون عاملا

اللائق للحقوق    وفـيبرامجنا    فـييجب أن يكون لدينا نهج لحقوق الإنسان   • إيلاء الاهتمام    فـي الدعوة لضمان 
 مجال الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية. 

ام الحقوق وتحقيق ق • ن  يجب تعزيز احير ن باعتبارهما عنضين أساسيير ن الجنسير تحقيق    فـي در أكي  من المساواة بير
  
ن
وريان لإعادة البناء بشكل أفضل.   –التعاف  وهما أمران ضن

 
 2المجموعة 

 
والتوسعات    : 1السؤال   ة  الكبير للجهود  ا 

ً
الجنسية    فـي إدراك والصحة  الحقوق  بأن  ا 

ً
أيض نقر  نحن   ،  

الإنسابن عملنا 
نظ عتي  الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة جهة    فـير إليها دائمًا على أنها بالغة الأهمية  والإنجابية لا يُ

، ولا يُ  
المجال الإنسابن

 فاعلة رئيسية. كيف نواصل تشكيل هذا المجال؟ 
 

ن وإقامة   • اك المجتمعات قبل حدوث الأزمات؛ وإقامة أنظمة تأهب وتقديم خدمات خاصة بالمهمشير   إشر
ينبعن

ونست معهم.  اكات  منظور  شر من  نفسك  "إنقاذ"  عن كيفية  ا 
ً
أيض والتحدث  للكوارث  التأهب  على  ن  كير

الير طيع 
 الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية. 

ن عن أشهم    فـي ويجب أن تكون تجارب الأفراد الشخصية   • بؤرة الاهتمام. على سبيل المثال، الأطفال المنفصلير
ن لخطر الاتجار بالجنس.   والمعرضير

  إعادة تعريف معبن احتياجات الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية بما فيها الاحتياجات المادية من   •
كما يعبن

يتوقف   لا  فالحيض  ونظافة.  ، على وسائل    فـيغذاء ومأوى وماء 
ً
مثلً للحصول،  الأوقات، وهناك حاجة  هذه 

 النظافة الصحية والفوط الصحية. 

اف بأنه يمثل تحديات مختلفة  – ويجب تعزيز منظور أزمة المناخ  •  أقاليم مختلفة من العالم.  فـيالاعير

اتحاد   • المجال، وللمساعدة    فـي الرؤية    إلـى  IPPFويفتقر  نحتاج    فـي هذا  الأمر  ن    إلـىمعالجة هذا  كاء مناسبير شر
 للعمل معًا. 

 
لقد وُلد قطاع المساعدات بما فيها المساعدات الإنسانية من رحم التاريــــخ الاستعماري العنضي. كيف    : 2السؤال  
  ونستخدم السلطة بشكل مسؤول؟ هل    فـيمواجهة عدم المساواة    فـينساهم  

السلطة داخل نظام العمل الإنسابن
ذلك الجمعيات    فـيجنوب العالم بما    فـي نقل السلطة بشكل أفضل للجهات الفاعلة  هناك طرق يمكننا من خلالها  

كاء؟   الأعضاء والشر
 

  أن يساعد    فـيكثير من الأحيان    فـي •
ة وتتولى زمام الأمور وتقود. وينبعن مواقع الطوارئ، تتدخل المنظمات الكبير

؛ وتحويل السلطة    إلـى تحويل ذلك    فـي الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة     بدرجة أكي 
 المواقع المحلية.   إلـىنهج تعاوبن

ا    وفـي •
ً
أيض نحتاج  لذلك  ة،  الكبير بالمنظمات  الرسمية  التواريــــخ    

الأحيان تحتقن الروايات    فـي تغيير    إلـى كثير من 
 التاريخية والمستقبلية. 

  حول "المساعدة" عمومًا. كيف نجعل الحقو   فـي وتدور اللغة   •
ق والصحة الجنسية والإنجابية  المجال الإنسابن

ا؟  فـي ً  تأثير
ن ذلك ونجعل أنفسنا أكير  وضوحًا بير

 مكان أكير
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  أن ننظر   •
اتها مصدرًا غنيًا. وينبعن   تستطيع أن تقوم بها   إلـىوتعد تجارب جمعياتنا الأعضاء وخي 

أدوار الدعم البر
كاء   ا عن  البلدان المجاورة ويقومون بها بالفعل    فـيالجمعيات الأعضاء/الشر

ً
على سبيل المثال، وأن نتساءل أيض

 ."  
 لغتنا الخاصة حول "الدعم الفبن

نقص   • هناك  الميدان:  هذا  يدخل  أن  العالم  جنوب  الجنسية    فـيويستطيع  والصحة  للحقوق  اللازم  التمويل 
ه.   والإنجابية بشكل عام من جنوب العالم وهذا أمر يمكن تغيير

أصحاب   • من  المزيد  مع  نتفاعل  أن    
ينبعن مناهضة  كما  بشأن  والفيدرالى   الحكوم   المستوى  على  المصلحة 

 العنضية. 
 

 3المجموعة 
 

والتوسعات  1السؤال   ة  الكبير للجهود  ا 
ً
إدراك الجنسية    فـي :  والصحة  الحقوق  بأن  ا 

ً
أيض نقر  نحن   ،  

الإنسابن عملنا 
نظر إليها دائمًا على أنها بالغة الأهمية   عتي  الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة جهة    فـيوالإنجابية لا يُ

، ولا يُ  
المجال الإنسابن

 فاعلة رئيسية. كيف نواصل تشكيل هذا المجال؟ 
 

نحن نتحدث عن الجاهزية للأزمات، لكن هل نحن وقادة الجمعيات الأعضاء مستعدون؟ فلن يصي  الرضع ولن   •
، كما أن الجمعيات الأعضاء وقادتها  IPPFموثوقية اتحاد    فـيينتظر الحيض. وإن الجمعيات الأعضاء ه  السبب  

 هم السبيل لتحقيق ذلك بشكل صحيح. 

، على سبيل    فـي يم الأشة بإدخال المزيد من التقاطع  ويجب أن يقوم الاتحاد الدولى  لتنظ •  
بوتقة العمل الإنسابن

ي ) وس نقص المناعة البشر .  فـي( والعلاج بالهرمونات  HIVالمثال علاج فير ن  مخيمات اللاجئير

اتيجية جديدة، وه  عالمية وإقليمية ومحلية. وتدعمنا    IPPFولاتحاد   •   فـي المرونة والشعة، وتساعدنا    فـياسير
 . ونستطيع أن نعزز قدرة الجمعيات الأعضاء على الوصول إليها. 3ك تمويلات المسار  ذل

وري تعزيز التواصل المُمنهج وإبراز موقف اتحاد   • من الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية وعلى    IPPFومن الضن
 مستوى الجمعيات الأعضاء: 

  أن نهدف  •
عات الفردية.   إلـىينبعن ، أي استكشاف فرص التمويل الجماع  والتي   

 زيادة تمويل العمل الإنسابن
 

ن الاتجاهات العالمية السائدة  2السؤال   امنا بأن نكون منظمة نسوية وبير ن ن الير ع الصحة الجنسية  قطا   فـي: كيف نربط بير
؟   
امات القطاع الإنسابن ن ن الير  والإنجابية، وبير

 

 مواقع الأزمات الإنسانية.  فـي من خلال تعزيز التقاطع وإدراج أولويات الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية  •

اكات المحلية قدمًا وتعزيز الاستثمار   •   أن نقوم بدفع الشر
 الجمعيات الأعضاء.  فـيوينبعن

 
     إلـىوأدلى مدير شعبة التأثير وتطوير الجمعيات الأعضاء ببعض الملاحظات الختامية، وتقدم بالشكر 

فريق العمل الإنسابن
هذا المجال بالغ الأهمية. وانتقل من    فـينفسه   IPPFالاستجابة للأزمات. لقد حول اتحاد  فـيعلى عملهم وشعة تحركهم 
ن شخص   ن    10  لـى إ   2017عام    فـي خدمة ثلاثة ملايير الخطوط    فـيالأعضاء    IPPF. ونرى جمعيات اتحاد  2022  فـي ملايير

اتحاد   ن  وتمكير بالفعل  تستخلص    IPPFالأمامية  وسوف   .  
الإنسابن التأثير  طاولة  على  وضوحًا   

أكير بمكانة  ليحظن  ا 
ً
أيض

  بما يتو 
اتيجية الجديدة. السكرتاريا النقاط الرئيسية من هذه المناقشة حيث تقوم بمراجعة برنامجها الإنسابن  افق مع الاسير

 
المدير العام ومانويله وأليس على قيادتهم للجلسة، وعلى ما بذلوا من جهود هم والآخرون    إلـىوتقدمت الرئيسة بالشكر  

 أوقات الأزمات.  فـي جميع قطاعات الاتحاد للنهوض بالحقوق والصحة الجنسية والإنجابية  فـي
 

4 . 
 

1.4 
 
 
 
 
 
 
 

 المساءلة 
 

 2022قرار منتدى الشباب للجمعية العامة 
الشباب   منتدى  قرار  بشأن  وثيقة  المجلس  تلقر  العامة    إلـى لقد  رقم    2022الجمعية  الورقة  بموجب 

BoT/06.23/DOC/4.1  أشارت  
تبة على هذا القرار. قدمت    10بنود العمل الـ    فـيالتقدم المحرز حبر تاريخه    إلـى، البر المير

 . ن يورايب، مديرة إقليمية، إقليم الأمريكتان والكاريب    هذا البند يوجينيا لوبير
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2.4 
 
 
 
 

 :  
 وتم إبلاغ المجلس بالآبر

التعيينات الجديدة  5تخصيص    فـيمجال الاستقدام    فـيبعد عملية إعادة الموائمة، يتمثل هدف السكرتاريا   • ٪ من 
 ذلك استقدام المزيد من الشباب من الجنوب.  فـي ، بما للشباب

عليها،   • التخصيص وتؤثر  الشباب قرارات  أن تتخذ شبكات  المقرر  للشباب، من  انيات  ن المير يتعلق بتخصيص  وفيما 
 الأقاليم المختلفة.   فـيوالعمل جار لتحديد التحديات 

ندوات   • عقد  من خلال  الشباب  يقودها    
البر المساءلة  ن  بتمكير السكرتاريا  النتائج    عبـر وتقوم  إطار  لتقديم  نت  الإنير

 اتيجية الجديدة. للاسير 

ن الأجيال للمساعدة   • كة بير
  فـي إضفاء الطابع المؤسس  على منظور الشباب    فـي وسوف يتم تشكيل فرقة عمل مشير

 السكرتاريا والجمعيات الأعضاء. 
 

وأثناء المناقشة، سأل عضو من أعضاء المجلس عما إذا كانت هناك أية عقبات أو مشكلات ظهرت أثناء تنفيذ استجابة  
ا على ذلك، تمت الإحاطة علمًا بأنه منذ الجمعية العامة لعام    المجلس

ً
حدث تغيير كبير    2022لقرار منتدى الشباب. ورد

ن الشباب لتسهيل    فـي التوظيف بسبب إعادة هيكلة السكرتاريا. ومع ذلك، هناك عملية جارية الآن للالتقاء والتواصل بير
ن الأقاليم. كما تعمل رابطة الشباب )   ( مع منظمة خارجية يقودها الشباب. Youth Consortiumالتعلم بير

 
انية للشباب، حيث أن تخصيص    فـي وسأل أحد أعضاء المجلس عن مقدار الأموال المتاحة   ن ورة  5المير ٪ لن يكون بالضن

ا للشباب. وتم التوضيح للمجلس أن الهدف هو تخصيص ما لا يقل عن  
ً
ا جد

ً
المقيدة للشباب،    غيـر ٪ من المنح  5مفيد

وك لهم. ومن الناحية النقدية، أضاف مدير المالية والتكن ولوجيا أنها  وعلى الشباب أن يقرروا كيفية إنفاق ذلك والأمر مير
. وسوف    340,000٪ منها لشبكات الشباب، بقيمة  20مليون دولار أمريك  سنويًا، مع تخصيص    1.7تبلغ   دولار أمريك 

 الاجتماعات الإقليمية.  فـي تستخدمها شبكات الشباب 
 

ا، بما    IPPFتساءل أحد أعضاء المجلس عما إذا كان اتحاد   اك الشباب فعليًّ اك  فـيمهتمًا بإشر الأنشطة والسماح    فـيهم  ذلك إشر
  ستكون نقطة انطلاق للشباب، وما إذا كانت التقييمات  

امج البر لهم باتخاذ القرارات، أم أن الأمر يقتض على مجرد توفير الي 
  ، ن الشباب من العمل فيها. أقرَّ المدير الإقليم    يتم إجراؤها بشأن الفجوات التمويلية ستوفر بالفعل بيئة ملائمة لتمكير

البر
 والكاريب   )

ن الوقت الحالى  وأن الشباب    فـيإجراء التقييمات    فـي(، ببطء التقدم المحرز ACROالمكتب الإقليم  للأمريكتير
ا  
ً
العمل على صلاتهم مع بعضهم البعض، وستعمل السكرتاريا على تيسير هذا الأمر. وأضاف المدير العام    إلـىبحاجة أيض

ا لأعضاء المجلس القا 
ً
ن من جمعيات أعضاء أن يطرحوا وجهة نظرهم فيما يحدث على أرض الواقع  أن من المفيد جد دمير

 جمعياتهم الأعضاء فيما يتعلق بمشاركة الشباب واتخاذ القرار فيما يتعلق بتوفير التمويل للشباب.  فـي
 

 وافقتنفيذ استجابة المجلس لقرار منتدى الشباب للجمعية العامة و  فـيبالتقدم المحرز حبر تاريخه    أحاط علمًاالمجلس  
 التقارير المرحلية المستقبلية.  فـي على إدراج جداول زمنية 

 
 التقرير المرحلى  الصادر عن الرئيس والمدير العام 

 ./4.2BoT/06.23/DOCتلقر المجلس التقرير المرحلى  الصادر عن الرئيس والمدير العام بموجب الورقة رقم 
 

ن   المانحير التقرير، انعقد اجتماع  العام بأنه منذ إصدار  ، وشاركت الحكومة الألمانية    فـيأفاد المدير  ن استضافته.    فـيبرلير
،    فـيوكانت الحكومة الألمانية قد طلبت انعقاد الاجتماع   ن ك بشأن ظهور الحكومات اليمينية    فـيبرلير سياق القلق المشير

ا تقدميًا للحقوق والصحة الجنسية والإنجابية، لكن يبدو أن هذا    فـي
ً
ض أن أوروبا كانت صوت أوروبا. وطالما كان من المفير

اكتها مع الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة  
ايد. وتريد الحكومة الألمانية أن ترفع مستوى شر ن ا بشكل مير

ً
  إلـى الأمر لم يعد مؤكد

، وكان اجتماع ال  ن المستوى التالى  ن وسيلة للتأكيد على ذلك.   فـيمانحير  برلير
 

لتنظيم الأشة على   الدولى   الاتحاد   
ن الرئيس وكان تركير المجلس ونائب  ه رئيس  ا. وحضن

ً
ا جد إيجابيًّ ن  المانحير وكان اجتماع 

 الاجتماع عن الشباب وبرامج الشباب وعن جميع عناض عمل الاتحاد الدولى   فـيالشباب واضحًا. وتحدث ممثلو الشباب 
  قدمها  

ا. وعلق المانحون على ظهور إحساس قوي بالتقاطع، وخصوصًا من خلال العروض التقديمية البر
ً
لتنظيم الأشة أيض

ايدة، وخصوصًا نحو قضايا مجتمع الميم )الشواذ  فـيالشباب. وعُقد الاجتماع  ن   فـي (، ومنها LGBTQIسياق المعارضة المير
لب من الاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة أن ينظر  إفريقيا والولايات المتحدة على وجه الخ 

ُ
العمل مع الجهات    فـي صوص. ولقد ط

الاستجابة للأزمة على    فـيالمانحة لعقد مبادرة رفيعة المستوى من شأنها أن تحشد القيادات السياسية العليا للمساعدة  
ا على سلامة الأفراد والمنظمات، وعلى المدى الطويل من أ

ً
 جل التخطيط لنهج أكير استباقية. المدى القصير حفاظ
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التمويل القادم من السويد بعد تغيير    فـي ٪  60وأثناء المناقشة، سأل أحد أعضاء المجلس عن التخفيض المحتمل بنسبة  
  بنسبة    IPPFالحكومة. وأفاد المدير العام بأن السويد خفضت تمويلها لاتحاد  

٪ وهذا العام بدا أن التخفيض  6العام الماصىن
. وتحسبًا لهذا الأمر، وافق المجلس    6لغ  سوف يب  دولار أمريك 

ن اجتماعه الأخير على احتياط  للاستدامة بقيمة    فـيملايير
انية، ولدى الاتحاد الدولى  لتنظيم    6

ن ، تقدم مانحون آخرون بأعلى من المير ن . ومع ذلك، منذ ذلك الحير  دولار أمريك 
ن ملايير

  يبلغ نحو  
ن
ن   6الأشة الآن دخل إضاف . وإذا قامت السويد بالتخفيض المتوقع هذا العام، فمن الممكن    ملايير دولار أمريك 

اتخاذ إجراءات تحول دون حدوث تأثير فوري على الجمعيات الأعضاء أو السكرتاريا. ومع ذلك، هذه الأخبار لا تبشر بخير  
ن بإجراء تخفيضات   بح من الصعب استئناف البناء دون  هذا النظام، يص  فـي على المدى الطويل. وبمجرد قيام أحد المانحير

  أن العام المقبل قد يشكل تحديًا. 
 تغيير الحكومة. وهذا يعبن

 
ا  
ً
الطويل، منوه المدى  الحكومات على  الوارد من  التمويل  المعلومات عن  ا من 

ً
المجلس مزيد أن    إلـى وطلب أحد أعضاء 

  من الحكومات. ويحتاج اتحاد    غيـر معظم التمويل  
تقليل اعتماده على الأموال الواردة من الحكومات،    إلـى   IPPFالمقيد يأبر
 إن الاتحاد الدولى  لتنظيم  الدعم لتص  إلـى وتحتاج الجمعيات الأعضاء  

ً
العام قائلً الذاتية أقوى. ورد المدير  بح استدامتها 

اتيجية، ولكن هناك بطء شديد  ن الجديد على هذا الجانب   فـيالأشة لديه اسير كير
، وهذا هو سبب الير ظل    فـيتنفيذ التغيير

الفوز بالمناقصات المطروحة من مؤسسات    فـييتحسن   IPPFإعادة هيكلة السكرتاريا. وهناك أخبار سارة أخرى أن اتحاد  
عات الفردية الذي يتم تجريبه   الولايات المتحدة.  فـيخاصة وهناك بوادر نجاح من برنامج التي 

 
   
. وأفاد المدير العام بأنه  3المسار    فـيوطلب الرئيس من المدير العام إطلاع المجلس على تحديثات بشأن التمويل الإنسابن

ا بنسبة   ام فعليًّ ن انية المسار  49قد تم الالير ن بعض الحالات، وبسبب طبيعة حالات الطوارئ، طلب    وفـي السنوية.    3٪ من مير
المال    تزيد عن  C-FARية والتدقيق والمخاطر )المدير العام من رؤساء لجنة 

( والمجلس الموافقة على المخصصات البر
البالغ   القياس   المسار    50,000المبلغ  ولقد حقق   . أمريك  استخدام   3دولار  مع  المثال،  اتيجيًا، على سبيل  اسير نجاحًا 

، فإن   1.2لمخصص وقدره  حالة تجاوز المبلغ الإجمالى  ا   وفـي أوكرانيا.  فـيأعمال استثنائية   فـي التمويل   مليون دولار أمريك 
انية. وأشار المدير العام  C-FARالمدير العام سيطلب من لجنة المالية والتدقيق والمخاطر ) ن  إلـى( والمجلس مراجعة المير

ا  
ً
 بعض الأحيان، وليس دائمًا.  فـيأن تعويض الأموال كان ممكن

 
 لرئيس والمدير العام. بالتقرير المرحلى  الصادر عن ا   أحاط علمًاالمجلس 

 
5 . 
 

1.5 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 شؤون المجلس والحوكمة
 

 مراجعة خطة عمل المجلس 
 .BoT/06.23/DOC/5.1الورقة رقم  فـيتلقر المجلس خطة عمل المجلس المحدثة، على النحو المفصل 

 
  تلت الجمعية    فـيانتهاء المجلس،    إلـى أشار الرئيس  

، من خطة عمله الجديدة، بناءً على مناقشاتهم البر اجتماعه الأخير
  يقوم بها مدققو اتحاد  2022العامة لعام  

عد خطة العمل أداة مساءلة المجلس، وه  مهمة لعملية المراجعة البر
ُ
،  IPPF. وت

ية   الأعضاء. وتمتاز الخطة بوجود عمود    IPPFالمملكة المتحدة، وبالطبع جمعيات اتحاد    فـيومفوضية المؤسسات الخير
ن   تقالى  والأخضن المستخدمير التقدم المحرز،    إلـى"إشارات المرور" للإشارة    فـيلقياس التقدم باستخدام اللون الأحمر والي 

حها أعضاء المجلس لتعزيز الاستفادة.   ولكننا نرحب بأي طريقة أخرى يقير
 

    فـيوجود تقدم   ـىإلوأثناء المناقشة، أشار أحد أعضاء المجلس 
معظم الأهداف حاليًا وتساءل عما إذا كان هناك إطار زمبن

ات زمنية حساسة. ويجب على    فـيلكل عنض من عناض خطة العمل. وأفاد الرئيس بأن المحاور الرئيسية قد تحددت   فير
ا على التحقق  مجالات المسؤولية الواقعة على عاتق السكرتاريا. وكان    فـي المجلس أن يدرك عدم التدخل   نً  تركير

دورها أكير
 من قيادة العمل أو تنفيذه  

ً
  محدد.  فـيمن التقدم ومتابعته بدلا

 إطار زمبن
 

، وتعزيز دور الشباب ومشاركتهم، وكذلك    
كما أفاد الرئيس بوجود ثلاثة موضوعات رئيسية للمجلس ه  التأهب الإنسابن

ا  إصلاح الحوكمة على مستوى الجمعيات الأعضاء. وأوضح ال
ً
إجراء مناقشة حول الوسائل    إلـىرئيس أن هناك حاجة أيض

  مع الجمعيات الأعضاء. واتفق أعضاء المجلس على أنهم يرغبون  
  يتواصل بها المجلس على نحو استبافر

إحاطة    فـيالبر
مجالس  الشية مع    غيـر الجمعيات الأعضاء علمًا بعمل المجلس. وسيكون من المفيد أن يتواصل المجلس بشأن أعماله  

تاح للأعضاء بعد كل    إلـىالجمعيات الأعضاء. وأشار المدير العام  
ُ
أن جدول أعمال اجتماع المجلس والأوراق ذات الصلة ت

ح الرئيس أن من الممكن إصدار رسالة موجزة بشأن مداولات المجلس   الجمعيات الأعضاء بعد كل اجتماع    إلـى اجتماع. واقير
 من اجتماعات المجلس.  
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ن المجلس والجمعيات الأعضاء يحتاج    أحاط علمًاالمجلس   اتخاذ    إلـىبأن هدف خطة عمل المجلس بشأن التواصل بير
ا بأن ميثاق اتحاد    أحاط علمًاإجراءات، و 

ً
ن رئيسيًا للتواصل مع الجمعيات    IPPFأيض وتجديد العلامة سيكونان محور تركير

على إدراج عمليات التواصل مع الجمعيات الأعضاء وإصلاح الحوكمة    فقواالأعضاء حبر انعقاد الجمعية العامة التالية، و
 بنود الاجتماع القادم.  فـي
 

 مراجعة تقويم الحوكمة 
  . BoT/06.23/DOC/5.2الورقة رقم    فـي، على النحو المفصل  2023تلقر المجلس وثيقة بها مراجعة لتقويم الحوكمة لعام  

. وأفاد مدير المالية  2023نوفمي     24و    23  فـي وأوضح الرئيس أن الاجتماع القادم المقرر عقده لمجلس الأمناء سيعقد  

انية لعام   إلـىوالتكنولوجيا أن قد نحتاج  ن  . 2024بعض المرونة فيما يتعلق بالتاريــــخ لأنه مرتبط بتوقيت الموافقة على المير
 

 . 2023لعام  بتقويم الحوكمة  أحاط علمًاالمجلس 
 

 تناوب أعضاء لجان المجلس 
  . BoT/06.23/DOC/5.3الورقة رقم    فـيتلقر المجلس وثيقة بشأن تناوب أعضاء لجان المجلس، على النحو المفصل  

تبة على انتهاء   ا على الآثار المير
ً
ولخصت الوثيقة مخصصات الأمناء للجان المجلس ومجموعات العمل وسلطت الضوء أيض

ن جديدين. آخر ولاية لاثن ن من الأمناء، وقدوم أمينيرْ  ير
 

:  وافق  
 المجلس على تكليف الأمناء بلجان المجلس ومجموعات العمل على النحو الآبر

 

 باتريك مويبيسا   –( C-FARلجنة المالية والتدقيق والمخاطر )  •

 (( C-FARوالتدقيق والمخاطر )هياذي آيڤا )منقولة من لجنة المالية    –(  RATCاللجنة الفنية لتخصيص الموارد ) •

 جون لوموي )ليحل محل سانتياغو كوزيو( – ( BCWGمجموعة العمل المعنية بتصميم العلامة والميثاق ) •

• ( العنضية  بمكافحة  المعنية  العمل  )الرئيس(    – (  ARWGمجموعة  النتشة  ن    –سام   تعيير رهن  مؤقت،  دور 
 جدد.  أمناء

 
 6 . 

 
 السكرتاريا تحديث بشأن موائمة 

ا عن مواءمة السكرتاريا، على النحو المفصل  
ً
 . BoT/06.23/DOC/6الورقة رقم  فـيلقد تلقر المجلس تحديث

 
  على المجلس، وأفاد باستمرار إعادة هيكلة السكرتاريا  إلـىوأشار المدير العام 

  فـي الانتهاء من توزيــــع مخطط توضيج  نهاب 
 
ً
العملية تسير وفق انية وأن  ن المير السكرتاريا عدد وظائفها من  حدود  المحددة. وقللت  لمواعيدها    285  إلـى وظيفة    311ا 

اتيجية وزيادة التواصل مع   انية لمواءمة المهام والأنشطة مع الأولويات الاسير ن وظيفة حبر الآن، مما يسمح باستخدام المير
ن الذين طالتهم هذه الإجراءات ودخ لت هذه العملية مرحلة الاستقدام الآن  الجمعيات الأعضاء. وقد غادر معظم الموظفير

، ويوجد   . كما أشار المدير العام    فـيوظيفة شاغرة    86بشكل أساس  أن أحد الأهداف كان شمول فريق    إلـىالوقت الحالى 
 مجمع مقره الهند.   فـيالشؤون المالية  

 
ة تحولات صعبة ومؤلمة   ون وشعر فيها الزملاء الباقون بالإرهاق.    فـيوشهدت تلك الفير عنا فيها كثير

َّ
كثير من الأحيان، ود

القانونية   ام بالإجراءات  ن ومع ذلك، سارت العملية على ما يرام. وحبر الآن لم تظهر حالات تنازع قانونية، مما يؤكد الالير
 الواجبة. ومع ذلك، كان من الممكن التحلى  بمزيد من العناية والتقدير. 

 
ن الذكور الذين غادروا أعلى بقليل. وكان متوسط  أم رين من هذه الأمور، فقد كانت نسبة الموظفير ا من حيث نوع المتضن

 عند  
ً
"    43مقارنة بمتوسط الأعمار    45أعمار من غادروا أعلى قليلا ن لمن بقوا. لم يتم اتباع مبدأ "أولوية الخروج لآخر الداخلير

، وكانت    إلـىعامًا. أما من حيث الدرجات، فلم تتأثر بذلك إلا درجة واحدة    25ولم يغادر أيٌّ ممن تقل أعمارهم عن   حد كبير
 هذه الدرجة أقل من المتوسط. 

 
لب منه الموافقة على إدخال منصب جديد هو منصب رئيس الشؤون التجارية    إلـىكما أشار المدير العام  

ُ
أن المجلس قد ط

 تاريا. السكر  فـيلوحدة الاستدامة المالية الجديدة 
 

أثناء المناقشة، تساءل أحد أعضاء المجلس عن السكرتاريا إذا كانت قد اتخذت جميع الخطوات اللازمة لحماية حقوق  
ية لتقديم الدعم   ن الذين أنهيت خدماتهم. أفاد المدير العام بأنه قد تم استقدام فريق استشاري لتغيير الموارد البشر الموظفير

استي  فـي لضمان  الأقاليم  وأشار  جميع  الواجبة.  القانونية  الإجراءات  واتخاذ  القانونية  المتطلبات  جميع  موافقة    إلـى فاء 
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تخصيص   على  مساعدة    2المجلس  برنامج  وكان  الهيكلة.  وإعادة  الخدمة  نهاية  مدفوعات  لتمويل  أمريك   دولار  مليون 
ا. 
ً
ن أيض ن متاحًا لجميع الموظفير  الموظفير

 
سكرتاريا تزاول عملها بشكل    IPPFوتساءل أحد أعضاء المجلس عن موعد الانتهاء من إعادة الهيكلة ومبر سيكون لاتحاد  

ن   ن الجدد وللأفراد المنتقلير نامج التأهيلى  المخصص للمبتدئير وظائف جديدة سيبدأ   إلـىمعقول. وأفاد المدير العام بأن الي 
ن  فـي   أماكنهم، ومن المتوقع أن يتخذ كل فرد مكانه بحلول أكتوبر. سبتمي  عندما يتخذ غالبية الموظفير
 

   فـي حدوث تأخير بسيط  إلـىوأشار أحد أعضاء المجلس 
ً
عملية الاستقدام وتساءل عن أسباب ذلك. ورد المدير العام قائلً

ا    فـيإن مستويات الرواتب لم تكن مشكلة  
ً
ن جيدين، ولكن هذا التأخير كان مرتبط الأساس بضمان العثور    فـيجذب مرشحير

 للحصول عليها حوالى   
ن المثال، هناك وظيفة بلغ عدد المتقدمير فرد، ولكن توجد    400على أفضل الأفراد. وعلى سبيل 

  والمواصفات المطلوبة    فـي وظائف  
.    غيـر بعض الأقاليم لم يتقدم لها أحد. وربما كان المسم الوظيقن  

واضحة بما يكقن
ن الآن بمؤسسات متخصصة   ية لشغل بعض الوظائف الأعلى.    فـي ونستعير أمريكا اللاتينية، ربما كان لتغيير    وفـي الموارد البشر

( تأثير ما.   إلـىا موقع المكتب )من بوغوت  
 مكسيكو سيبر

 
ن لبعض الوظائف   ، لم يُطلب من المتقدمير وكان من أهداف إعادة الهيكلة تعزيز السكرتاريا بالشباب وإبراز التنوع. وبالتالى 

ة ولا مؤهلات جامعية. كما تم استخدام قنوات   عملية الاستقدام، على سبيل المثال، لجذب    فـي تقليدية    غيـر سنوات خي 
ن والعاملات بالجنس. والقليل من الوظائف مقرها لندن، وأوضحنا أن  LGBTQIمن مجتمع الميم )الشواذ    أفراد  ( والعاملير

ات ملحوظة   الوظائف المتعلقة    فـيالأدوار القيادية العالمية يمكن القيام بها من أي مكتب. كما أفاد المدير العام بوجود تغيير
  إلـىريا، أصبحت الاتصالات مرتبطة الآن بـ "كسب القلوب والعقول"، وهذا يحتاج بالاتصالات. وبعد إعادة هيكلة السكرتا 

ا أطول. وكانت السكرتاريا على  
ً
صورة مختلفة. وقد تستغرق عمليات استقدام الأفراد الذين يتمتعون بهذه الكفاءات وقت

 بأول من خلال المن
ً
تديات والاجتماعات الإقليمية وتطلب  تواصل مع الجمعيات الأعضاء، وكانت تبلغها بالتحديثات أولً

 .  منهم التحلى  بالصي 
 

ن موجود ويمكن التوسع فيه   ، أفاد المدير العام بأن برنامج مساعدة الموظفير ن  على سؤال عن الدعم النفس  للموظفير
ً
وردا

ن كانت تقدم القيادة طوال الوقت، وأدخلت إمكانات إضا  إلـى إذا لزم الأمر. وأشار  فية لدعم هذا المجال.  أن رابطة الموظفير
 وأعرب المدير العام عن امتنانه لما قاموا به من جهود. 

 
ن الذي يراقب اجتماع المجلس رسالة منهم    غيـر وبموافقة المجلس والمدير العام وعلى   العادة، نقل ممثل رابطة الموظفير
: "نود أن تكون هناك مراجعة وتدبر   ن أفراد الفريق بأكمله". العملية برمتها وإعادة بناء الثقة ب فـيوه   ير

 
ات الصعبة على هذا النحو. وقد   ن لقيامهم بهذه التغيير وأعربت الرئيسة عن امتنان المجلس للمدير العام ولجميع الموظفير

ة   مباشر تعليمات  أصدر  إذ  ا، 
ً
أيض عنها  المسؤولية  المجلس  وفورية    إلـى تحمل  قوية  بموائمة  القيام  ورة  العام بضن المدير 

اتيجية اتحاد  للسكرتاريا   ن بما    إلـىالجديدة. وأشارت    IPPFمع اسير ا بدعم حقوق الموظفير
ً
م جد ن ذلك    فـيأن المجلس ملير

ن ومعهم    إلـىحقوقهم العمالية، وتتطلع   ن الموظفير   يتخذها المدير العام لبناء الثقة بير
إطار هذا    فـيمعرفة الخطوات البر

 الهيكل. 
 

اتيجية وأن بعض الوظائف الشاغرة لا تزال    إلـىواختتم المدير العام ملاحظاته بالإشارة   ا مع الاسير
ً
أن السكرتاريا تتواءم جيد

جهد  فـيموجودة،   قصارى  ستبذل  السكرتاريا  أن  ن  ا  حير
ً
أيض الرئيسة  وأشارت  الشواغر.  تلك  لملء  ضوء    فـيأنه    إلـىها 

ة للحقوق والصحة الجنسية والإنجابية، يجب على المجلس والسكرتاريا مواصلة التساؤل عما   ايدة والخطير ن
المعارضة المير

اتيجية الجديدة جريئة بدرجة كافية.   إذا كانت الإسير
 

 على  وافقذلك إنشاء وحدة الاستدامة المالية و  فـيإعادة هيكلة السكرتاريا بما    فـيبالتقدم المحرز    أحاط علمًامجلس الأمناء  
 إنشاء منصب رئيس الشؤون التجارية. 

 
 تقرير الحماية وإدارة الحوادث  . 7

للربــع الأول من عام   الحوادث  الحماية وإدارة  المجلس تقرير  الورقة رقم    2023تلقر  ،  BoT/06.23/DOC/7aبموجب 
 . BoT/06.23/DOC/7bبموجب الورقة رقم    2023تقرير إدارة الحوادث لشهر مارس   إلـىبالإضافة 

 
 انضمت للاجتماع عن بُعد. قدمت هذا البند فانيسا ستانيسلاس، مديرة الحماية وإدارة الحوادث، وقد 
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ا. وقدمت الصفحة الأولى معلومات  
ً
تم إبلاغ المجلس بأن تقرير الحماية وإدارة الحوادث أعيد تصميمه ليكون أكير إيجاز

ة من يناير   ة  2023مارس    إلـىموجزة. ويغظ  التقرير الفير ة بدرجة كبير
ن على هذه الفير كير

ضوء إعادة هيكلة    فـي. وكان الير
النجاحات  السكرتاري أهم  ومن  مستوى    فـيا.  على  ها  معايير وتوحيد  الآمنة  الاستقدام  ممارسات  تعزيز  الحماية  مجال 
 السكرتاريا. 

 
ن عملية جمع المعلومات وإعداد التقارير. ويوجد الآن مجموعة   وفيما يتعلق بإدارة الحوادث، كان من أهم الإنجازات تحسير

ا ويمكن الاستفادة  
ً
  الحوادث.    فـي منها، مما ساعد  من الحالات أوسع نطاق

استخلاص الدروس المستفادة ودعم منسقر
  تم إثباتها أو لم يتم. 

 لطلب تقدم به المجلس، عزز الشكل الجديد مستوى الوضوح بشأن عدد الحالات البر
ً
 واستجابة

 
لب من    لـىإ   IPPFاتحاد    فـيوأثناء المناقشة، أعرب المجلس عن تقديره للتحول الذي شهدته بيئة الحماية  

ُ
الأفضل. وط

ات    فـيمديرة الحماية وإدارة الحوادث إبداء رأيها   ات والتوجهات المستقبلية. وتم إبلاغ المجلس بأن هناك تغيير هذه التغيير
.    فـيهائلة بالفعل. وتعاملت القيادات مع موضوع الحماية وذلك   جميع قطاعات المنظمة. ولولاها، ما حدث هذا التغيير

جلس بأن التعامل مع قضايا الحماية يتم على وجه الشعة وبطريقة صحيحة. ومع ذلك، لا تزال هناك أصوات  وتم إبلاغ الم
 كيفية عرض النتائج بشكل أفضل دون انتهاك الشية.   فـينتائج العمليات وكان فريق الحماية يفكر   فـيتشكك 

 
وى الجمعيات الأعضاء. وتم إبلاغ المجلس بأن  وسأل أحد أعضاء المجلس عن كيفية تعزيز الحماية بشكل أفضل على مست 

الجمعيات الأعضاء ما زالوا يخشون الإبلاغ عن مزاعم سوء السلوك. ونحن بحاجة للمزيد من العمل مع    فـيبعض الزملاء  
ير  الجمعيات الأعضاء لنوضح أن هناك حالات تتعلق بالأعمال وحالات تتعلق بالأفراد وأخرى تتعلق بالتمويل لإجراء التغي

ا أن فريق الحماية    فـي
ً
هذا الصدد. وإذا تعذر ذلك، فإن الخطوة التالية ه  تعزيز مسار الامتثال الإجباري. ومن المشجع جد

 اجتماع ينعقد بحضور كافة جمعيات إقليم أفريقيا الأعضاء.  فـي قد أتيحت له الفرصة للمشاركة 
 

شهرًا. وتم   18لمدة تزيد عن   –أن إقليم إفريقيا به أكي  عدد من حالات الحماية المفتوحة  إلـىوأشار أحد أعضاء المجلس  
الاتحاد. ومع ذلك، فإن    فـيأفريقيا أكي  عدد من الحالات، باعتبارها أكي  إقليم    فـي إبلاغ المجلس بأن المتوقع أن يكون  

تقرير الربــع الأول.    فـي عل إغلاق معظم الحالات الموضحة  معالجة الحالات حبر إقفالها كانت تسير على ما يرام. وتم بالف 
  لا تزال مفتوحة حالة تاريخية كان من الصعب إحراز تقدم فيها وكانت مرتبطة بإيقاف إحدى الجمعيات  

ومن الحالات البر
 هذه الحالات.   فـيالأعضاء. وتقدم المدير بالشكر لمديرة إقليم إفريقيا الإقليم  وفريقها على عملهم 

 
ا للاعتناء بأنفسهم. وكان قلق المجلس محل تقدير.  

ً
وسأل أحد أعضاء المجلس عن فريق الحماية إذا كانوا يخصصون وقت

هم، التدريب والدعم.   ووافق المدير على أن بعض الحالات قد تؤثر على صحة الفريق النفسية، لكنهم يتلقون، هم وغير
 

ن سيكون أولوية، لا سيما مع تزايد معارضة    ي فـوشددت الرئيسة على أن الوفاء بواجب الاتحاد   ن والمتطوعير رعاية الموظفير
. أما    فـيالحقوق والصحة الجنسية والإنجابية. ووافق المدير العام وأفاد أن هذه القضية قد نوقشت  ن   فـي اجتماع المانحير
تضفات المعارضة، كما ظهر  الأوضاع الحالية، من المرجح أن تشهد الجمعيات الأعضاء زيادة التوتر والصدمات بسبب  

ن  LGBTQIسياق العمل على مجتمع الميم )الشواذ    فـيبالفعل   ن والمتطوعير   حماية الموظفير
( وحقوق الإجهاض. وقد تعبن

ات تشغيلية.  ورة إجراء تغيير  والمنظمات ضن
 

الأعضاء   الجمعيات  التأثير وتطوير  الخدمات ر   إلـىوأفاد مدير شعبة  لحماية مقدم   برنامج     وجود 
البر الهجمات  ا على 

ً
د

الخدمات. وهذا يحتاج   العيادات ومقدمو  لها  الحماية    إلـىتعرضت  المجلس لضمان توفير  الدعم من  الاستثمار وكذلك 
ا. وهناك حاجة  

ً
أيض الآمنة  البيانات  البيانات خصوصًا    إلـىالقانونية والمالية والتشغيلية وأنظمة  معالجة موضوع حماية 

 الجمعيات الأعضاء.  فـيالمستفيدين  إلـىة أنظمة السجلات المستند
 

على إيلاء المزيد من الاهتمام للمسائل المتعلقة    وافقبالتحديث الخاص بالحماية وإدارة الحوادث و  أحاط علمًا والمجلس  
ايد تأثير جماعات المعارضة.  ن  بواجب الرعاية والأفراد والعمليات وحماية المعلومات نظرًا لير
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 شؤون المجلس والحوكمة )تابع( 
 

 مراجعة أداء المجلس ولجان المجلس 
شيحات والحوكمة )لقد   ا عن مراجعة أداء المجلس ولجان المجلس،  NGCتلقر المجلس ورقة من لجنة الير

ً
( قدمت تحديث

شيحات والحوكمة    . BoT/06.23/DOC/5.4الورقة رقم    فـيعلى النحو المفصل   ، رئيس لجنة الير ن قدم هذا البند نيش مكلير
(NGC .وقد انضم للاجتماع عن بُعد ،) 

 
شيحات والحوكمة ) ( بأنه استمتع بالعمل لدعم المجلس وأعرب عن امتنانه للتعاون الذي قدمه  NGCضح رئيس لجنة الير

 أعضاء المجلس. 
 

شيحات والحوكمة ، مراجعة الأداء  2023الأسبوع الأول من أبريل   فـي( قد بدأت، NGC) وتمت الإحاطة علمًا بأن لجنة الير
ة من أبريل   انتهاء الأمناء  2023مارس    إلـى   2022السنوي لأعضاء مجلس الأمناء ولجان المجلس منفردين، للفير . وبعد 

( شيحات والحوكمة  الير لجنة  ، عرضت   
الذابر التقييم  من  اللجان  ع NGCوأعضاء  الذاتية  التقييمات  المجلس  (  رئيس  لى 

 ورؤساء اللجان. 
 

الوقت    فـيوفيما يتعلق بمراجعة أداء أعضاء المجلس، تمت الإحاطة علمًا بأن أحد الأمناء لم يتمكن من تقديم استمارته/ها  
،  المناسب للعملية ولكنه تمكن من إرسال ملاحظاته وآرائه. ومع أن بعض الأمناء المغادرين لم يتمكنوا من تقديم استماراتهم 

ن تقييمات الأمناء وتقييم الرئيس.   كان من الواضح أن هناك مواءمة بير
 

شيحات والحوكمة   الير لجنة  تمنته  الذي  بالمستوى  اللجان  أعضاء  منفردة، لم يكن معدل مشاركة  باللجان  يتعلق  وفيما 
(NGC( شيحات والحوكمة ( عن الخطوات  NGC(. وكان هناك تشجيع لأعضاء اللجان على المشاركة وسأل رئيس لجنة الير

لإجراء   مخصصة  أداة  باستخدام  العام  هذا  العملية  تمت  وقد  والتعليقات.  الآراء  من  المزيد  لدعم  اتخاذها  يمكن    
البر

نت ويبدو أن هذه الطريقة أفضل لتعزيز المشاركة.   الاستطلاعات على الإنير
 

وري إجراء مقابلات    فـيوتم التوضيح للمجلس أنه   ن عضو اللجنة ورئيس اللجنة، لم يكن من الضن حالة وجود مواءمة بير
شيحات والحوكمة )  فـيشخصية فردية. ولكن     يظهر فيها تناقض، كانت لجنة الير

( حريصة على إيجاد NGCالمواقف البر
الير  ن رئيس لجنة  الفردية. وقد تم إجراء محادثات بير المحادثات  ( ورئيس  NGCشيحات والحوكمة )مساحة لإجراء هذه 

ن أعضاء لجنة   ن ورؤساء لجانهم. وتسير الأمور على ما يرام حبر الآن، وهناك ترحيب    NGCالمجلس، وكذلك بير المكلفير
 بالآراء والتعليقات. 

 
بالاتساق   حيب  الير المجلس  المجلس. ومع ذلك، كان معدل    فـيوأكد رئيس  المجلس منفردين ورئيس  مشاركات أعضاء 

ا للقلق. وشدد الرئيس على أهمية عملية مراجعة الأداء للمساءلة المتبادلة  المش ً اركة من أعضاء اللجان ورؤساء اللجان مثير
 الأمناء على أن يكونوا أبطال هذه العملية وأن يشجعوا أعضاء اللجان الآخرين على المشاركة  

َّ
 هذه العملية.  فـيوحث

 
تت الذي  الهائل  العمل  بعبء  الرئيس  )وأقر  والحوكمة  شيحات  الير لجنة  وتقدمت  NGCحمله  الأولى  ولايتها  ة  فير ( خلال 

 بالشكر لرئيس اللجنة على قيادته الاستثنائية، وشكرت السكرتاريا على الدعم الذي قدمته. 
 

 بالنتائج النهائية لمراجعة أداء أعضاء المجلس ولجان المجلس.  أحاط علمًامجلس الأمناء 
 

 القدرات للهيئات الحاكمةمجالات بناء 
شيحات والحوكمة ) الير المجلس ورقة من لجنة  الأمناء  NGCتلقر  القدرات وتنفيذها لمجلس  بناء  ح فيها مجالات  ( تقير

المفصل   النحو  المجلس، على  شيحات    . BoT/06.23/DOC/5.5الورقة رقم    فـي ولجان  الير لجنة  البند رئيس  قدم هذا 
 (. NGCوالحوكمة )

 
احتياجات التدريب والتطوير. انتهت    فـيمجلس بأن عملية تقييم أداء المجلس واللجان تتيح فرصة للتفكير  وتم إبلاغ ال

شيحات والحوكمة ) ة تقييم الأداء  NGCلجنة الير ح اللجنة ثلاثة مجالات لبناء القدرات لأعضاء  2022-2021( من فير ، وتقير
عضوية، الإدارة المالية، وسياسات الحقوق والصحة الجنسية  ، وه  معايير ال2023المجلس وأعضاء لجان المجلس لعام  

 والإنجابية. 
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  تتواصل بها مجالس اتحاد    عبـر وتمت الإحاطة علمًا بأن الاجتماعات  
ا من الطريقة البر ً نت تشكل الآن جانبًا كبير   IPPFالإنير

شيحات والحوكمة ) هذا الأمر،    فـيكيفية قيامها بدعم المجلس   فـي( NGCالحاكمة بعضها البعض. لذلك، تبحث لجنة الير
 هذه الاجتماعات.  فـي كيفية تعزيز التفاعل والمشاركة   فـيلا سيما 

 
شيحات والحوكمة ) ( على هذه المبادرة لبناء القدرات  NGCوأثناء المناقشة، تقدم أحد أعضاء المجلس بالتهنئة للجنة الير

ا اتخاذ هذا النموذج  
ً
  أن تنظر فيه الجمعيات الأعضاء ومجالسها. وأضاف أن من المهم أيض

 كمثال ينبعن
 

احات المتعلقة بتنفيذها    أحاط علمًاوالمجلس   حة لمجلس الأمناء ولجان المجلس، والاقير بمجالات بناء القدرات المقير
  فيها قدمًا، وهذا قد يكون من خلال عقد جلسات لبناء القدرات    فـيعلى النظر    وافقو

اعات مجلس  اجتم  فـيكيفية المصىن
 الأمناء. 

 
8 . 
 
 

 2022مراجعة الأداء السنوي لعام 
  . BoT/06.23/DOC/8الورقة رقم    فـي، على النحو المفصل  2022لقد تلقر المجلس تقريرًا عن مراجعة الأداء السنوي لعام  

ويتس، مديرة شعبة التأثير وتطوير الجمعيات الأعضاء.   قدمت هذه الورقة مانويله هير
 

تم إبلاغ المجلس بأن العرض التقديم  سوف يسلط الضوء على عدد من القصص الكامنة وراء البيانات. والتقرير السنوي  
  المخصص للاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة. 

وبن  على الموقع الإلكير
ً
:  فـيمن أبرز ما جاء    متوفر كاملً  العرض التقديم 

 

عام   فـيعدد التدخلات السياسية الناجحة    فـي ٪  24: حدثت زيادة بنسبة  نضة الحقوق   -   1النتيجة النهائية   •
 الولايات المتحدة الأمريكية.  فـي. كانت غالبية مكاسب الدعوة 2021مقارنة بعام   2022

 

النهائية   • ن    –  2النتيجة  ن  2021عام    فـيالأداء.    فـي: هذا أظهر تراجعًا  المجتمعاتتمكير ، انفردت جمعية الصير
، شهدت بقية البلدان زيادة  80كانت النسبة    2022عام    وفـي ٪ من النتائج  89العضو بنسبة   ن ٪. وباستثناء الصير

   1.5  إلـىتوغو، تم الوصول    وفـي ٪.  30بنسبة  
ُ
عد جمعية توغو  مليون شاب وشابة بالتثقيف الجنس  الشامل. وت

ن     فـي ذلك    إلـى التثقيف الجنس  الشامل وهذا مؤشر رئيس  على الإنجاز بالإضافة    فـيالعضو مركزًا من مراكز التمير
 . ن  الصير

 

نفس مستواها بالنسبة لعام   فـي : كانت مستقرة، حيث بقيت  خدمات الصحة الجنسية والإنجابية، حسب نوعها  •
المقدم2021 الخدمات  ازداد عدد  اتحاد  ، ولكن  برنامج  IPPFة من خلال مرافق  إغلاق   WISH. ويتضح من 

انخفاض   تراجع    فـيحدوث  وحدث  الزوجية.  الحماية  وسنوات  الحمل  منع  المتعلقة    فـيوسائل  الخدمات 
ي ) وس نقص المناعة البشر الخدمات    فـي٪ ولكن الزيادة  8( بنسبة  STI( والعدوى المنقولة جنسيًا )HIVبفير

  )مقارنة بـ  69٪ ، منها  11بلغت نسبتها    المتعلقة بالإجهاض
دمت من خلال الإجهاض الدواب 

ُ
عام    فـي٪    60٪ ق

. وبالنظر  2021  
ايد الإجهاض الدواب  ن ع المجهول    إلـى(. وبمرور الوقت، يير ، تم تقديم  2022عام    فـيبرنامج المتي 

يا العضو ه  أفضل مقدم خدمات ويليها   29,000 السودان. ويقدم إقليم    خدمة إجهاض. وكانت جمعية نيجير
 تقريبًا.  IPPFأفريقيا حوالى  نصف خدمات اتحاد 

 

ن  9بنسبة    2021: كان هناك انخفاض مقارنة بعام  مزيــــج من وسائل سنوات الحماية الزوجية  • ٪ بسبب جمعيتير
برنامج   يدعمها  أعضاء  أخرى  وجمعيات  الأعضاء  الجمعيات  زيادات  WISHمن  حدثت  ولكن  بعض    فـي . 

العضو   الجمعية  ثلاث ه   وأعلاها  الأعضاء.  منع    فـي الجمعيات  وسائل  تشكل  والسودان.  يا، وكولومبيا  نيجير
 ٪ من سنوات الحماية الزوجية. 63الحمل الطويلة المفعول والقابلة للعكس  

 

ن   62مليون مستفيد. وكان منهم    71، تم تقديم خدماتنا لـ  2022عام    فـي:  خدمة الفقراء والضعفاء  • مليون مهمشير
ة    25مليون تقل أعمارهم عن    28وفقراء و   مواقع    إلـىعدد الأفراد الذين وصلوا    فـيعامًا. وتحققت زيادة كبير
. وأعلى مقدم  خدمات الإجهاض ثلاث جمعيات ه  الجمعية العضو  2021مقارنة بعام    2022عام    فـيالطوارئ  

يا والولايات المتحدة الأمريكية وكولومبي فـي  ا. نيجير
 

أخرى   • المستفيدين  2022عام    فـينتائج رئيسية  تركز على    
البر الشيرية  التوجيهية  المبادئ  تطوير ونشر  تم   :

الإنسانية   الاستجابات  تمت  قاعدة    42  فـيوالمستفيدات؛  إطلاق  وتم  والهند؛  وباكستان  أوكرانيا  منها  دولة 
، واستخدمها ما يقرب   

 فرد.  100,000من  البيانات الجديدة لسلع الإجهاض الدواب 
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بسبب جائحة كوڤيد، لكن    2020عام  فـيكان الانخفاض واضح   : 2022- 2015الاتجاهات حسب فئة الخدمة   •
وكبير   شيــــع  انتعاش  المقيدة  2021عام    فـي حدث  امج  الي  قلة  بسبب  الانخفاضات  بعض  وحدثت   .

2022/2021 . 
 

اتيجية اتحاد  2022( لعام APRوتؤكد نتائج مراجعة الأداء السنوي )   تقوم عليها اسير
اضات البر الجديدة، وه    IPPFالافير

المزيد من   إجراء  الأرقام. وسيتم  ن على  كير
الير من   

ً
بدلً إليهم،  الوصول  يتم  ومن  الخدمات  تقديم  مكان  ن على  كير

الير فوائد 
اتيجية الجديد فـيالتحليل وسوف تستمر الدروس المستفادة   ة. إثراء تنفيذ الاسير

 
 إن البيانات أظهرت أن عدد الخدمات المقدمة يعتمد فيما يبدو على قدرة  

ً
وأثناء المناقشة، علق أحد أعضاء المجلس قائلً

الجمعيات الأعضاء وليس على درجة الاحتياج إليها. ومن الجيد أن توغو تستطيع توفير التثقيف الجنس  الشامل بمعدلات  
ة. والسؤا  ا على هذا السؤال،  عالية، مع أنها دولة صغير

ً
ل هو كيف يمكن الحصول على الخدمات أينما تشتد الحاجة إليها. ورد

ورة   . والنتيجة    فـيأفاد مدير شعبة التأثير وتطوير الجمعيات الأعضاء بأن الاحتياجات ليست ه  الأعلى بالضن البلدان الأكي 
٪ من التغطية الإجمالية  30بنسبة  IPPFفرد اتحاد  هو مقدم الخدمات الرئيس  هناك وين  IPPFتوغو مهمة لأن اتحاد   فـي

وبالنظر   البلد.  مماثلة.    إلـى لهذا  مدهشة  فهناك مساهمات  المماثلة،  اتحاد    وفـيالبلدان  فإن   ، ن مقدم    IPPFفلسطير هو 
العام أن هناك حاجة   ا. وأضاف المدير 

ً
  أن نفخر بذلك جد

ن   فـيالتعمق    إلـى الخدمات الوحيد، وينبعن نا وأن  ن تحدى  تركير
  لا يوجد فيها مقدم خدمات. وعلق عضو آخر    فـيأنفسنا  

 إن هذه    فـيالبلدان البر
ً
المجلس على جمعية توغو العضو قائلً

التثقيف الجنس  الشامل مع أنها   عد هذه الجمعية العضو مركزًا    فـيالجمعية العضو تعمل بجد لتطوير 
ُ
ة. وت دولة صغير

ها من ا  شارك معرفتها مع غير
ُ
ن وت اتيجية متعددة القطاعات.   فـيلجمعيات الأعضاء للتمير  أفريقيا. ولديها اسير

 
  توجيهات من المجلس بشأن تحديد "بصمة الخدمات" الجغرافية المناسبة لاتحاد  

وضح المدير العام بأن من المفيد تلقر
IPPFتياجات لا يتم بدافع  . وضحت عضوة بالمجلس بأنهم لن يشجعوا على تحقيق هدف يُحدد جغرافيًا لأن تحديد الاح

ا من الاهتمام بمعدلات وفيات الأمهات. 
ً
، وأنها تفضل أن ترى مزيد  

 جغرافن
 

اتحاد   إذا كان  المجلس  أعضاء  أحد  للفشل    IPPFوتساءل  نفسه  أعد  أهداف    فـيقد  تحديد  المجالات من خلال  بعض 
ات   بلوغ ما نريد. على سبيل المثال، احتلت الولايات    فـيطموحة للغاية. وسُئلت السكرتاريا عن مدى جودة هذه المؤشر

ا على ذلك، تم إبلاغ المجلس بأن    فـيالمتحدة الأمريكية المرتبة الأولى  
ً
ا. ورد

ً
رعاية الإجهاض، وقد يبدو هذا الأمر مفاجئ

اتيجية الجديدة. كما تمت الإحاطة علمًا بأنه   ا بموجب الإسير
ً
 وأكير تعقيد

ً
ات ستكون أعلى جودة اتيجية    فـيالمؤشر ظل الاسير

ن الطموحات زيادة التمويل للوصول   الواقع،    وفـيالكثير من الناس ولكن هذا الهدف لم يتحقق.    إلـى السابقة، كان من بير
  جمعتها الجمع

 يات الأعضاء. انخفضت الأموال البر
 

تحديد التكاليف. وفيما تجيد بعض الجمعيات    فـيكما تم إبلاغ المجلس بأن الجمعيات الأعضاء تطبق سياساتها الخاصة بها  
بالجمعيات الأعضاء   المحيطة  البيئة    أن يعتمد الأمر على 

القيام بذلك. وينبعن ها  القيام بهذا الأمر، لا تجيد غير الأعضاء 
  الكثير من السلع من  وتخصصها. وتقدم الكث

ير من الجمعيات الأعضاء خدمات مجانية، خصوصًا وسائل منع الحمل، ويأبر
. ويبدو بالفعل أن من يحصلون على الخدمات   صندوق الأمم المتحدة للسكان والحكومات. ومع ذلك، للتضخم تأثير كبير

 .  بمقابل يدفعون أكير
 

ا على سؤال حول رعاية التوليد، تم إبلاغ ال
ً
ا لأنه مطلوب  ورد

ً
ايد ن مجلس بأن الجمعيات الأعضاء تولى  هذا الأمر اهتمامًا مير

الدخل    فـي لتوفير  أنه مصدر  المحلية. كما  بلدان عديدة، ويتيح فرصة للنمو. وللنجاح درجات مختلفة.    فـيالمجتمعات 
موضوع تتناوله باستفاضة المباديء  أحيان أخرى. وهذا ال  فـي بعض الأحيان، ولا يصل إليهم    فـي الكثير من الناس    إلـىويصل  

  تركز على المستفيدين والمستفيدات. 
 التوجيهية البر

 
  ضعفت. وتختلف    إلـى الأداء دون النظر    إلـى وقام المدير العام بإبلاغ المجلس أن من الصعب النظر  

القاعدة المالية البر
جمعية عضو لكن    100المعلومات المالية لنحو    أن يفصح عن  IPPFالمقاييس المالية عن مقاييس الأداء. ويستطيع اتحاد  

العضو   ن والجمعية  المتعاونير كاء  الأعضاء والشر الجمعيات  الاتحاد يشمل  لها    فـي أداء    
والبر الأمريكية،  المتحدة  الولايات 

استعراض هذا الجانب بطريقة أفضل، تم تحديد هذه العوامل بشكل    إلـىشؤون مالية منفصلة. ولأن السكرتاريا ربما تحتاج  
ا   ً ا كبير

ً
إنجاز الحالى  يعد  الخدمات بمستواها   وضوحًا. وبناءً على ذلك، فإن استمرار تقديم 

الموارد   فـيأكير ظل انخفاض 
 المالية. 
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ة اتيجية السابقة كانت تركز على تحقيق أرقام كبير اتيجية الجديدة فلها منظور  وتمت الإحاطة علمًا بأن الاسير . أما الاسير

  يكون    IPPFالعالم ولكن اتحاد   فـي يحاول أن يكون أكي  مقدم خدمات   IPPFمختلف. لم يعد اتحاد  
يركز على البلدان البر

، ويحاول توسيع نطاق هذه الخدمات والوصول  ا.  إلـىفيها مقدم الخدمات الرئيس 
ً
 أشد الفئات ضعف

 
 . 2022راجعة الأداء السنوي لعام بم  أحاط علمًاالمجلس 

 
 تقرير من لجنة العضوية  . 9

 عن قضايا الجمعيات الأعضاء، على النحو المفصل  
ً
قدم هذا    . BoT/06.23/DOC/9الورقة رقم    فـيتلقر المجلس تقريرا

غاليف، وهو رئيس لجنة العضوية.   البند نائب رئيس المجلس، يولوكبيك باتير
 

 نتيجة مراجعة الاعتماد 
بأن لجنة العضوية قد راجعت نتيجة مراجعة اعتماد رابطة تونغا لصحة الأشة. مع ملاحظة أنه كانت    أحاط علمًا المجلس  

م بها جمعية تونغا العضو حبر ا  ن لآن، وأن هذه الجمعية كانت تتخذ خطوات لتصحيح ذلك، فإن جمعية  هناك معايير لم تلير
ا  فـيتونغا العضو لا يمكن إعادة اعتمادها 

ً
، تحت مرحلة الاعتماد  IPPFاتحاد  فـيالوقت الحالى  وسوف تبقر عضوًا معتمد

 وضع عضويتها.  فـي ، دون تغيير 2
 

 متابعة مراجعة الاعتماد 
  خضعت لمراجعة    أحاط علمًاالمجلس  

بمراجعة لجنة العضوية للتقارير المرحلية للجمعيات الأعضاء الست التالية البر
 الاعتماد ضمن مرحلة الاعتماد الثالثة: 

 

انيا  • ن  Uzazi na Malezi Bora Tanzania –تين

 )جمعية تنظيم الأشة(   Spoločnost pre plánované rodičovstvo – جمهورية سلوفاكيا  •

ن  • ن لتنظيم الأشة(  China Family Planning Association – الصير  )جمعية الصير

 جمعية فيتنام لتنظيم الأشة   –فيتنام  •

 الأشة( )الجمعية الأندونيسية لتنظيم  Indonesian Planned Parenthood Association –أندونيسيا  •

 )جمعية نيبال لتنظيم الأشة(  Family Planning Association of Nepal –نيبال  •

 
م بها الجمعيات الأعضاء المذكورة أعلاه حبر الآن، وأنها تتخذ خطوات لتصحيح   ن مع ملاحظة أنه كانت هناك معايير لم تلير
  أن تواصل المكاتب الإقليمية المعنية مراقبة تنفيذ خطط عمل المتابعة خلال  

ذلك، لا يمكن حاليًا إعادة اعتمادها. وينبعن
ة، سوف تبقر الجمعيات الأعضاء  الف ة المتفق عليها. وخلال تلك الفير ،    فـيير ن انيا، والجمهورية السلوفاكية، والصي  ن تتن

 للاتحاد الدولى  لتنظيم الأشة )  وفيتنام، واندونيسيا ونيبال 
ن ،  2إطار مرحلة الاعتماد    فـي (،  IPPFأعضاء معتمدين تابعير

 وضع عضويتها.   فـيدون تغيير 
 

 الاعتماد 
ا لتوصية صادرة عن لجنة العضوية،  

ً
مجلس الأمناء على إعادة اعتماد الجمعيات الأعضاء التالية كأعضاء كاملى     وافقوفق

 الاتحاد:  فـي العضوية 

ون الوطنية لرفاه الأشة( )جمعية الك  Cameroon National Association for Family Welfareجمعية  •  امير

)جمعية موزامبيق   Associação Moçambicana para Desenvolvimento da Famíliaجمعية  •
 لتنظيم الأشة( )موزامبيق( 

)الجمعية   Association Malienne pour la Protection et la Promotion de la Familleجمعية  •
)  المالية لدعم الأشة وحمايتها( )مالى 

)الجمعية التشادية لرفاه الأشة(  Association Tchadienne pour le Bien-Etre Familialجمعية  •
 )تشاد( 

)الجمعية الغينية لرفاه الأشة(   Associação Guineense para o Bem Estar Familiarجمعية  •
 بيساو(  )غينيا 

)الجمعية النيجرية لرفاه الأشة(   Association Nigérienne pour le Bien-Etre Familialجمعية  •
 )النيجر( 
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)جمعية رفاه   Association pour le Bien-Etre Familial/Naissances Désirablesجمعية  •
 الأشة/الولادات المرغوبة( )جمهورية الكونغو الديمقراطية( 

 / Belgische Federatie voor Seksuele en Reproductieve Gezondheid en Rechtenاتحاد  •
Fédération Belge pour la Santé et les Droits Sexuels et Reproductifs     الاتحاد البلجيك(

 للحقوق والصحة الجنسية والإنجابية( )بلجيكا(

ة ومنع الحمل(  )جمعية التوعية الجنسي  Societatea de Educatie Contraceptiva si Sexualaجمعية  •
 )رومانيا( 

 )جمعية اشائيل لتنظيم الأشة(  Israel Family Planning Associationجميعة  •

 )جمعية ساموا لصحة الأشة(  Samoa Family Health Associationجمعية  •

 )جمعية كوريا للسكان والصحة والرفاه(  Korea Population, Health and Welfare Associationجمعية  •

 )جمعية فانواتو لصحة الأشة(  Vanuatu Family Health Associationجمعية  •

  لصحة الأشة(  Kiribati Family Health Associationجمعية  •
يبابر  )جمعية كير

 
 تحديث بشأن الإيقاف: جمعية ليتوانيا العضو 

الليتوانية قد خضعت لمراجعة الاعتماد   خلال مرحلة    2020نوفمي     فـيمجلس الأمناء أحاط علمًا بأن الجمعية العضو 
وقت إجراء المراجعة. كان المكتب    فـي معيار من معايير الاعتماد    16الاعتماد الثالثة. تمت الإحاطة علمًا بعدم الامتثال لـ  

، ظلت أربعة معايير معلقة، بالرغم  2022تحقيق الامتثال، ولكن بحلول أغسطس  جهوده ل   فـيالإقليم  قد دعم الاتحاد  
. وبعد توصية من المدير الإقليم  وتأييد من المدير العام بإيقاف عضوية جمعية   من منح تمديد للتعامل مع هذه المعايير

  فـي صية خلال اجتماعاتهم المنعقدة ، وافقت لجنة العضوية ومجلس الأمناء على هذه التو IPPFاتحاد  فـيليتوانيا العضو 
، تم إرسال تذكير    2022أكتوبر ونوفمي    . ونظرًا لعدم ورود رد على إخطار الإيقاف الأولى  الجمعية العضو من    إلـىعلى التوالى 

الإقليم  أدى   الأوروبية  الشبكة  الخيارات    إلـى مكتب  فيه عن  استعلم  التنفيذي  العضو  الجمعية  ورود رد من مدير هذه 
 لمتاحة لهم. وتواصل المكتب الإقليم  مع الجمعية العضو لإبلاغهم بالخيارات الثلاثة التالية: ا 

 
انية رسمية معتمدة من المجلس،   .1 ن استمرار الإيقاف. لن يتم تقديم التوصية برفع الإيقاف إلا بعد تقديم خطة ومير

، حبر يتم  IPPFالأساس  من اتحاد  يوضح فيها كيف تستطيع الجمعيات الأعضاء أن تعول نفسها بدون التمويل  

 . 2023أغسطس  31موعد أقصاه   فـي IPPFاتحاد  إلـى اعتمادها. ويجب تقديم الخطة 

الجمعية.    فـي . يجب أن يكون قرار الاستقالة صادرًا من أعلى هيئة مخولة باتخاذ القرارات  IPPFالاستقالة من اتحاد   .2
 منحة إغلاق.   IPPFحالة ورود هذه الاستقالة، فسوف يقدم اتحاد  فـي

ن    فـيتوصية بالطرد:   .3 انية المذكورتيرْ ن ، فسيتم تقديم توصية من المدير  1الخيار    فـي حالة عدم قبول الخطة والمير
جمعية   بطرد  الأوروبية،  الشبكة  إقليم   ،  Seimos Planavimo ir Seksualines Sveikatosالإقليم 

Asociacija  من اتحادIPPF  2023اجتماع لجنة العضوية أكتوبر   فـي . 

 Seimos Planavimo irمجلس الأمناء على استمرار إيقاف جمعية    وافق(،  MCبناءً على توصية من لجنة العضوية )
Seksualines Sveikatos Asociacijabe  )نظر    )جمعية ليتوانيا العضو  الاجتماع التالى  للجنة العضوية، عندما يُ

حبر
 رد الجمعية العضو.  فـي

 تحديث بشأن الإيقاف: جمعية السلفادور العضو 
العضو،   السلفادور  علمًا بخضوع جمعية  أحاط  الأمناء  Asociación Demográfica Salvadoreña (ADS  ،)مجلس 

  فـي . تم إيقاف عضوية هذه الجمعية العضو  2020مايو    فـي ادها  وتم اعتم  2018أكتوبر    فـي   3لمراجعة اعتماد المرحلة  
 بسبب مزاعم عن سوء ممارسات الحوكمة والإدارة.   2023مارس   فـي  IPPFاتحاد 

 
ذلك الرد الوارد من    فـيوتمت الإحاطة علمًا بأن لجنة العضوية راجعت التحديث الخاص بجمعية السلفادور العضو، بما  

  للإيقاف دون تقديم أي قرائن أو أدلة على الإجراءات المتخذة.  
ضت فيه على الأساس المنطقر الجمعية العضو وقد اعير

، إقليم الأمريكتان و     ولقد رد المدير الإقليم 
  أثاروها والأساس المنطقر

، على الجمعية العضو موضحًا النقاط البر الكاريب  

 :  
لب من الجمعية العضو تقديم الآبر

ُ
 الذي أكد سلامة قرار الإيقاف. ط

  تزيل الغموض عن   •
  أو إجراءات النظام الداخلى  الجديدة البر

دليل على القواعد الداخلية الجديدة المعتمدة كما ينبعن

ال الأثر  للمادة  تأويل  اكمية    22رجع   والير المتتالية  ات  الفير من  تحد    
البر الدستور  الداخلى     فـي من  النظام  إجراءات 

؛   السارية حاليًا أو أي تعديلات جديدة على إجراءات النظام الداخلى 
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إدارة جمعية   •   على أن مجلس 
للعمل   ADSدليل معتمد كما ينبعن ا 

ً
إدارة جديد وفق بإنشاء مجلس  م  ن الير ية  الحالى  قد 

ام متطلبات إدراج الشباب الأقل من   12المادة  فـيالمنصوص عليها   سنة على   25من إجراءات النظام الداخلى  واحير

 . 22المادة   فـي النحو المنصوص عليه 

مت بها مؤسسة التدقيق   • ن   الير
 عملها.   فـيوثائق حزمة التدقيق المفوضة وكذلك القواعد التنظيمية البر

ن   • حة، إذا لزم الأمر، من قبل المكتب الإقليم  للأمريكتير قانون الحوكمة الذي وُضع لعملية المراجعة والتعديلات المقير

 .  والكاريب  

لجنة    وافق من  توصية  على  بناءً  الأمناء،  ) مجلس  جمعية  MCالعضوية  إيقاف  استمرار  على   ،)Asociación 
Demográfica Salvadoreña/Pro-Familia   )العضو السلفادور  العضوية،    )جمعية  للجنة  التالى   الاجتماع   

حبر
نظر   رد الجمعية العضو.   فـيعندما يُ

 توصية بالإيقاف: جمعية ناميبيا العضو 
الأشة   تنظيم  جمعية  العضو،  ناميبيا  جمعية  بأن  علمًا  أحاط  الأمناء  )  فـيمجلس   Namibia Plannedناميبيا 

Parenthood Association  اتحاد    فـي(، كانت عضوًاIPPF    فـي لسنوات عديدة وبدأت تواجه مشكلات مؤسسية ومالية  
دولار أمريك  سنويًا على    500,000(، بقيمة  USAIDالدولية ) بعد إلغاء برنامج تموله الوكالة الأمريكية للتنمية    2016عام  

(.  Global Gag Ruleمدار خمس سنوات. وكان هذا بسبب إعادة إدخال حكومة الولايات المتحدة قاعدة الحجر العام )
تتعلق 2017مارس    وفـي مخاوف  بسبب  العضو  للجمعية  تمويلها  بإيقاف  الإقليم   المكتب  بإبلاغ  مانحة  قامت جهة   ،  

المنحة.   إدارة  ا على  2019يونيو    وفـي بطريقة 
ً
الهيكلة حفاظ بإعادة  القيام  العضو على   

َ
الجمعية الإقليم   المكتبُ  ، حث 

القصور   وأدى  النصيحة  هذه  العضو  الجمعية  تجاهلت  العضو    فـياستمرارها كمؤسسة.  الجمعية  هيكل  موائمة  إعادة 
     فـيإغراق المنظمة    إلـى اتها المالية  مستوى يتوافق مع قدر   إلـىالتنظيم  والارتقاء به  

أزمة مالية عميقة. ونتيجة لذلك، تعابن
 تقديم التقارير القانونية منذ ذلك الوقت.   فـي. كما حدث تأخر شديد 2017هذه الجمعية العضو من عجز كبير منذ عام 

 
ن جوانب عدم الامت2022يناير    فـيوخضعت الجمعية العضو لمراجعة الاعتماد     تم تحديدها خلال    25ثال الـ  . ومن بير

البر
  الجمعية العضو من أموال اتحاد  2022عام    فـيالمراجعة، تمت معالجة أربعة فقط حبر الآن.  

  IPPF، دفعوا رواتب موظقن
 من توجيهها من خلال هذه الجمعية العضو 

ً
صصت لها. CBOالمنظمة المجتمعية المحلية )  إلـى بدلً

ُ
  خ

 ( البر
 

، قدمت الجمعية العضو خريطة طريق بثلاثة هياكل بديلة  2023مارس  وفـي ، بعد اجتماعات عديدة مع المكتب الإقليم 
تبة عليها؛ والهيكل المطلوب؛ والهيكل الحالى  والهيكل المنشود على وجه الخصوص. ولم  

ات التكلفة المير للتوظيف مع تأثير
ن الاعتبار سوى توقعات امج/الأنشطة. وبعد    تأخذ الهياكل الثلاثة بعير الرواتب وتكاليف الإدارة؛ ولم يتم إدراج تكاليف الي 

 قيام المكتب الإقليم  بتحليل مفصل، لم يثبت قابلية أي خيار من الخيارات الثلاثة للتطبيق والاستدامة. 
 

  تواجهها هذ
ه الجمعية العضو.  وأثناء المناقشة، سأل أحد أعضاء المجلس إذا كان ضعف الإدارة هو سبب التحديات البر

  للجمعية العضو،  
ة طويلة. وقدم المكتب الإقليم  الدعم الفبن وأفاد مدير الحوكمة والاعتماد أن هذا الوضع مستمر منذ فير

لكن الوضع لم يتحسن. وأضاف رئيس المجلس أن هذا التقرير أوضح حجم العمل الذي قامت به السكرتاريا قبل الوصول  
 مرحلة الإيقاف.  إلـى
 

مجلس الأمناء، بناء على توصية من لجنة العضوية، على إيقاف عضوية جمعية    وافقسباب الوجيهة المذكورة أعلاه،  وللأ 
Namibia Planned Parenthood Association )اتحاد  فـي  )جمعية ناميبيا لتنظيم الأسرةIPPF. 

 
اليون العضو   توصية بالإيقاف: جمعية سير

 . IPPFاتحاد   فـي تمت الإحاطة علمًا بأن هذا التقرير يخضع لسياسة السرية وتبادل المعلومات 

 

اليون لتنظيم الأشة  ، على  IPPFاتحاد  فـيأحاط مجلس الأمناء علمًا بأن لجنة العضوية توصى  بإيقاف عضوية جمعية سير
الحوكمة وفشلها   داخل    فـي أساس سوء  تحرش جنس   بمزاعم حدوث  يتعلق  فيما  مناسب  بشكل  والتضف  الاستجابة 

اليون لتنظيم الأشة. والآن انته التحقيق   ثبوت الادعاءات، وذلك بناءً على    إلـىهذه الادعاءات وخلص    فـيجمعية سير
ن الاحتمالات.   الموازنة بير

 
ع  وافق العضوية،  لجنة  من  توصية  على  بناءً  الأمناء،  جمعية  مجلس  عضوية  إيقاف   Planned Parenthoodلى 

Association of Sierra Leone )اليون لتنظيم الأسرة  . IPPFاتحاد  فـي،  )جمعية ست 
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ة     تدعو للقلق كير
وخلال مناقشة عامة أجريت حول حالات الإيقاف والطرد، أوضح أحد أعضاء المجلس أن من النتائج البر

أعداد الأفراد الذين قد لا يحصلون على الخدمات وتساءل عن البدائل المحتملة. وأكد مدير الحوكمة والاعتماد للمجلس  
. وسيبقر اتحاد    فـي ت أخرى  أن المكاتب الإقليمية تبحث بالفعل عن منظما  ن كاء متعاونير   IPPFهذه البلدان للعمل معها كشر

ا   ً عملية شيعة    إلـىهذه البلدان ولكن من خلال منظمة مختلفة. وأضاف المدير العام أن تعزيز قوة الاتحاد يحتاج    فـي حاضن
بالإضافة   الفشل،  من    

تعابن   
البر الأعضاء  الجمعيات  مع  تجديد   إلـىللتعامل  جديدة،    عملية  منظمات  وإدخال  شيعة 

ة هذه العمليات.  حيب بتشيــــع وتير  والير

 تحديث بشأن حالات الطرد 
  العضو 

امها بالخضوع   2022يونيو   فـي IPPFاتحاد  فـيأحاط مجلس الأمناء علمًا بإيقاف عضوية جمعية جيبوبر ن لعدم الير
، قبل مجلس الأمناء توصية من لجنة العضوية ببدء  2023مارس   وفـيإطار مرحلة الاعتماد الثالثة.    فـيلمراجعة الاعتماد  

  العضو من اتحاد 
  تحول دون إتمام طردها. أحاط  IPPFعملية طرد جمعية جيبوبر

ا للرد وإبداء الأسباب البر
ً
، وإعطائها وقت

  العضو على الإخطار المرسل إليها  
وصية بطردها  بشأن الت  2023مارس    13  فـيمجلس الأمناء علمًا بعدم رد جمعية جيبوبر

 .IPPFمن اتحاد 

 Association Djiboutienneمجلس الأمناء على إتمام عملية طرد جمعية    وافقبناءً على توصية من لجنة العضوية،  
pour l'Equilibre et la Promotion de la Famille     

  لتوازن الأسرة والنهوض بها( )جمعية جيبونر
)جمعية جيبونر

 . IPPFمن عضوية اتحاد   العضو(

 طلب الحصول على العضوية بالانتساب
العضوية،   لجنة  من  توصية  قدمته جمعية    وافقبناءً على  طلب  الأمناء على   Respect Educate Nurtureمجلس 

Empower Women (RENEW)بوتان( مكنوها(  غذوها  علموها  المرأة  موا  احتر )جمعية  عضوية    (  على  للحصول 
يك متعاون  ا وه  الآن شر

ً
 بوتان.  فـي بالانتساب. وتمت الإحاطة علمًا بأن هذه المنظمة كانت عضوًا منتسبًا سابق

 
 تحديث بشأن تنفيذ مرحلة الاعتماد الرابعة 

وكيف أفضت عملية    أحاط مجلس الأمناء علمًا بأن لجنة العضوية قد راجعت التقرير الخاص بتنفيذ مرحلة الاعتماد الرابعة 
خطط مراجعة الاعتماد على مستوى الأقاليم.   فـيخلل   إلـىوقت سابق من هذا العام   فـيإعادة هيكلة السكرتاريا الموحدة  

   
ا للمصىن

ً
ن حديث ن المعينير ن توفير التدريب اللازم للموظفير   شغلها وسيتعير

ونتج عن عملية إعادة الهيكلة وظائف شاغرة ينبعن
 رحلة الاعتماد الرابعة. تنفيذ م  فـيقدمًا 

 
الاعتماد،    إلـىبالنظر   مراجعة  السكرتاريا على خطط  هيكلة  إعادة  لجنة    وافقتأثير  من  توصية  بناءً على  الأمناء،  مجلس 

التاريــــخ الرسم  لبدء تنفيذ مرحلة الاعتماد الرابعة، بحيث يتم تنفيذ الدورة من يوليو    فـيالعضوية، على تأخير لستة أشهر  
.  2027يونيو  إلـى 2023 ن  للسماح بملء الشواغر وإجراء التدريبات مع المراجعير

ءل عما  مرحلة الاعتماد الثالثة وتسا   فـي وأثناء المناقشة، لاحظ أحد أعضاء المجلس أن بعض الجمعيات الأعضاء لا تزال  
العمل. وأفاد مدير الحوكمة والاعتماد بأن هذا الوضع ليس    فـي تراكمات    إلـى المرحلة الرابعة سيؤدي    إلـىإذا كان الانتقال  

  يجري اعتمادها حاليًا بموجب المرحلة الثالثة سوف تنتقل  
المرحلة الرابعة.    إلـىبجديد وأن تلك الجمعيات الأعضاء البر

ض أن تكون الجمعيات الأعضاء السبع المتبقية  وستجري المرحلتان معًا ع  لى مدار الأشهر الستة المقبلة، وعندئذ من المفير
 من المرحلة الثالثة قد حققت الامتثال. 

 
المرحلة الرابعة. وأجاب مدير الحوكمة    فـيوسأل أحد أعضاء المجلس عن مستوى تأهب السكرتاريا لبدء مراجعات الاعتماد  

ا عن المرحلة السابقة وه   والاعتماد بأن سبب الت ً ا كبير
ً
أخير هو إعادة هيكلة السكرتاريا. وتختلف المرحلة الرابعة اختلاف

السكرتاريا   عت  الجديدة. كما شر اتيجية  الدورة قد    فـيمتوائمة مع الاسير العام أن هذه  المدير  الجديدة. وأضاف  المرحلة 
ن على  إلـى امتدت من خمس سنوات   السكرتاريا إجراء مراجعة للمزيد من الجمعيات الأعضاء كل    أربــع سنوات، ومن ثم يتعير

بدء المرحلة الرابعة قد يساعد السكرتاريا على القيام باعتماد كافة الجمعيات الأعضاء خلال السنوات    فـيعام. ولكن التأخر  
 الأربــع القادمة. 

 
 تحديثات بشأن العلامة والميثاق  . 10

المفصل   النحو  الجديدة(، على  )الميثاق والعلامة  الهوية  بها تحديث لعملية مبادرة  المجلس وثيقة  الورقة رقم    فـيتلقر 
BoT/06.23/DOC/10 .  .قدمت هذا البند مينا بارلينغ، مديرة العلاقات الخارجية 

 
المية أحاط المجلس علمًا ببدء  الع  IPPFتم إطلاع المجلس على تحديث بشأن وضع ميثاق القيم وتجديد علامة اتحاد  

المشاورات باجتماع لمجموعة الميثاق التوجيهية ولجنة تجديد العلامة، ومشاورة جرت مؤخرًا مع جمعية تنظيم الأشة  
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  السكرتاريا. وهذا إجماع قوي حول القيم الأساسية، مثل    فـي
تايلاند. ومازال الحوار جاريًا مع الجمعيات الأعضاء وموظقن

اكة،    الشفافية، والحب/الرحمة، والتنوع/الشمول، والشجاعة، والعاطفة، والتعاطف، والمرونة، والقدرة على التكيف، والشر
  تظهر  

البر كة    فـي والمساءلة  التعاقد مع مؤسسة خارجية، شر المشاورات. وتم  الجمعيات  IDEOالعديد من  ، للعمل مع 
 الأشهر القادمة.  فـيكة الشباب وسيتم إطلاقها الأعضاء على تجديد العلامة العالمية وتم وضع خطة لمشار 

 
ب بالتقدم المحرز حبر تاريخه.  أحاط علمًا والمجلس   ورحَّ

 
  تتعرض لها الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية  

التهديدات البر   تصاعدت فيها 
المناقشة على السياقات البر ثم ركزت 

 المكفولة للجميع. 
الأمناء على أن يقوم اتحاد    وافق الحقوق والصحة    IPPFمجلس  لها    تتعرض 

البر للتهديدات  بمواصلة تطوير استجابته 
 إطار الآفاق الزمنية التالية:  فـيالجنسية والإنجابية والاستثمار فيها 

 

ن لخطر وشيك .1 طلوب  تقييم الإجراء الم  : ضمان اتخاذ إجراءات فورية عند الحاجة من أجل الأفراد المعرضي 
  تستهدف العمل من أجل الحقوق  

كاء والخدمات البر ن والشر ن والمتطوعير لتعزيز حماية الأفراد الموظفير
وتوكولات   ة. وضع السيناريوهات وتحديد الحالات الطارئة، وتصعيد الي  والصحة الجنسية والإنجابية مباشر

 الخطوط الأمامية.  فـيمون  بواجبات الرعاية المكفولة لمن يخد  IPPFالإجرائية، لضمان وفاء اتحاد 

ن على بناء   مهدها، حملة لتصعيد إجراءات المواجهة:  فـياتخاذ إجراءات فعالة لمواجهة التهديدات  .2 كير
مع الير

التحالفات مع الجهات الأخرى داخل قطاع الحقوق والصحة الجنسية والإنجابية وخارجه، وتوحيد الدروس 
شهرًا القادمة كحد    24المستفادة من العمل الجاري بالفعل، تصميم حملة مركزة ومؤثرة للتنفيذ على مدار الـ  

، لتتيح إمكانية تحقيق التصعيد الملموس  ن للحقوق والصحة الجنسية والإنجابية   ي فـأدبن مواجهة المعارضير
 .   والعالم 

ن الوطبن  على المستويير

تعزيز مواجهة التهديدات على المدى الطويل، استكشاف الأجواء المحيطة لتقييم الفرص المتاحة لتصبح  .3
والتطورات الرجعية   اتخاذ إجراءات فعالة لمواجهة الاتجاهات فـي  IPPFلمساعدة اتحاد  : الوقاية أكتر فاعلية

على المدى الطويل، والقيام بعمليات استكشافية تقدمية عالمية لسياقات و "أسواق" و/أو مواقع عمل اتحاد 
IPPF    ن لخطر الاستهداف التصعيدي والحقوق والصحة الجنسية والإنجابية. تحديد وتحليل الأفراد المعرضير

ن لتطورات ر  جعية على مدى السنوات الخمس المقبلة وما بعدها. من جانب القوى الرجعية، و/أو المعرضير
إمكانيات التخفيف ذات الصلة. تطوير   فـيتحليل النقاط المحورية المحتملة للتصعيد وتراجع التصعيد والنظر 

، للمساعدة  IPPFسجل المخاطر الخاص باتحاد   إلـىالأدوات حسب اللزوم، على سبيل المثال إضافة وحدات 
  تتعرض لها سياقات و "أسواق" و/أو مواقع عمل  بناء ومتابعة م فـي

لفات تحديد التهديدات بفعالية، والبر
  يتعرض لها الأفراد، والاستدامة المالية، والسمعة، والممتلكات،    فـي، بما IPPFاتحاد 

ذلك المخاطر البر
 والأصول، والعمليات. 

 
 والحسابات  2023تحديثات الشؤون المالية، وتقرير   . 11

 ,BoT/06.23/DOC/11( بموجب الورقة رقم  FAR-Cالمجلس هذا التقرير من لجنة المالية والتدقيق والمخاطر )تلقر  
11f-11a   المالى التقرير  تضمنت    

والبر انية  2022،  ن المير ومراجعة  الاستمرارية،  التدقيق، ومذكرة  نتائج  وتقرير   ،2023  ،
اتيجية وخطة الأعمال المنقحة للسكر  ن شيفر، رئيسة لجنة المالية    . 2023تاريا  وسجل المخاطر الإسير قدمت هذا البند لير

 (، وقد انضمت للاجتماع عن بُعد. C-FARوالتدقيق والمخاطر )
 

ن منذ اجتماع المجلس السابق. وتمت  C-FARوتم إبلاغ المجلس بأن لجنة المالية والتدقيق والمخاطر ) ( اجتمعت مرتير
: الدخل والنفقات للر   

ات الأخرى    2023بــع الأول من عام  الإحاطة علمًا بالآبر انية العمومية؛ والتقدم المحرز    فـي والتغير ن المير
التدقيق الداخلى  والحماية والحوادث. ووافقت اللجنة على    فـي التمويل والتكنولوجيا؛ وتقارير الإدارة    فـيتعزيز النظم    فـي

ل   فـي الاجتماع حضوريًا مرة واحدة   ل المجلس واللجان  السنة وكانت تعمل على عملية تحوُّ ها، بما يتماسر مع عملية تحوُّ
المالى     C-FARالأخرى. وقدمت لجنة   التقرير  ؛ خطة  2022ما يلى  للمجلس للموافقة عليه: مذكرة الاستمرارية؛ مسودة 

انية  ن اتيجية   2023ومير  . 2024- 2023المنقحة؛ وسجل المخاطر الإسير
 

رضت على المجلس تفاصيل الدخل والنفقات لعام     2022عام    فـي . وتمت الإحاطة علمًا بأنه  2021مقارنة بعام    2022وعُ
  الدخل  

بـ    5.14المقيد    غيـر بلغ صافن ، مقارنة  عام    وفـي .  2021عام    فـي مليون دولار أمريك     15.33مليون دولار أمريك 
نفق    فـي ، حدث عجز  2022

ُ
قبض وت

ُ
  الدخل المقيد. ومع ذلك، تم توضيح أن الأموال المقيدة لا ت

نفس العام   فـيصافن
 . 2022عام   فـيدائمًا، وهذا سبب العجز 
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 بعام    2022عام    فـيوراجع المجلس أرصدة الصناديق  
ً
  فـي الصندوق العام    فـي. وبالرغم من وجود انخفاض  2021مقارنة

بعام    2022عام    
ً
مازال  2021مقارنة بأنه  علمًا  الإحاطة  تمت  عليه.    فـي،  المتفق  النطاق  كانت    2022عام    وفـيحدود 

ا مما كانت عليه  
ً
  2022عام    فـي . وانخفضت الأموال المقيدة  2021عام    فـيالصناديق المخصصة أعلى بقدر ضئيل جد

 بعام 
ً
ات سابقة.  فـي، وكان هذا بسبب جمع الأموال 2021مقارنة  فير

 
انية المنقحة لعام    وتمت الإحاطة  ن  أعلى ونفقات أقل ومخصصات أقل    2023علمًا بأن خطة السكرتاريا والمير

ً
تضمنت دخلً

انية المعتمدة. وكان من المتوقع حدوث فائض تشغيل. وسيظل التأثير المحتمل   ن   2023ديسمي     31  فـي للسكرتاريا من المير
وفي المصادر.  إيجابيًا على مستوى جميع  الصندوق  السكرتاريا  على رصيد  أدخلت على خطة    

البر الرئيسية  ات  التغيير ما 
انية المنقحة:  ن  والمير

 

وموائمة   • جديدة،  مشاريــــع  وإضافة  العمالة،  وفائض  التحول  ودعم  الهيكل،  موائمة  لإعادة  المدرجة  التكاليف 
  قد تعرقل التنفيذ. 

اتيجية الجديدة، وتحديد المخاطر عالية المستوى البر ات مع الاسير  المؤشر

ن الأنشطة الإضافية السفر، وتكلفة الاجتماعات الإقليمية والعمل على مكافحة العنضية. وم •  ن بير

ن   • الهيكل المعاد موائمته وإنشاء    فـيالمخصصات المطلوبة )من الاحتياطيات العامة( لتدريب وتأهيل الموظفير
 والكاريب   )

ن  المكسيك.  فـي ( ACROالمكتب الإقليم  الجديد للأمريكتير
 

، وبالرغم من ذلك تم  وأضاف ا  ن الوقت    فـيلمدير العام أن إغلاق التقييم الخارج   حدث أثناء عملية إعادة موائمة الموظفير
السكرتاريا على عملهم    فـيالمحدد وبطريقة سلسة. وكان فريق المالية يمر بمرحلة انتقالية هائلة، وشكرهم وشكر آخرين  

( على حسن  C-FARأثناء عملية التدقيق. وشكرت الرئيسة فريق المالية وشكرت رئيسة لجنة المالية والتدقيق والمخاطر ) 
 قيادتها. 

 
، لا   ا عن القلق بشأن اعتماد الجمعيات الأعضاء على التمويل الحكوم 

ً
وخلال المناقشة، أعرب أحد أعضاء المجلس مجدد

لجنة  ا   فـي سيما   رئيسة  واتفقت  دخله.  مصادر  بتنويــــع  الاتحاد  قيام  وأهمية   ، المتغير السياس   هذه    C-FARلعالم  على 
 بالفعل ولا تخضع للبيئة السياسية بنفس الطريقة.  IPPFالمخاوف لكنها أضافت أن المؤسسات تدعم اتحاد 

 
ا على سؤال عن تكاليف العمليات، لا سيما  

ً
 عن تغير طرق استخدام المساحات  ضوء معدلات التضخم ال  فـي ورد

ً
حالية، فضلا

انية الإجمالية لعام   ن ا من المجلس بألا تتجاوز المير
ً
السقف    2023المكتبية، أجاب المدير العام بأن السكرتاريا قد تلقت تكليف

 من الع 
ً
ن هذا العام أقل قليلا   عدم تجاوز إجمالى  التكاليف السنوية. وعدد مناصب الموظفير

  وهذا المعتمد وينبعن
ام الماصىن

انية    إلـىسيوفر المزيد من الأموال للأنشطة والزيارات   ن   إلـى بالإضافة    2024الجمعيات الأعضاء. وهذا سيكون الأساس لمير
السؤال سيتم   بأن هذا  المالية والتكنولوجيا  أفاد مدير  المكتبية،  المساحات  بتغير طرق استخدام  التضخم. وفيما يتعلق 

المزيد والمزيد من أعضاء الفريق من مكتب لندن. وسوف تناقش لجنة المالية والتدقيق والمخاطر  التعامل معه مع انتقال  
(C-FAR هذا الموضوع عندما تنظر )انية   فـي ن  . 2024وضع مير

 
المعلومات عن هذا  المزيد من  المخاطر وطلب  بعض  تزايد  أظهر  المخاطر  إن سجل   

ً
قائلا المجلس  أعضاء  أحد  وعلق 
ن على التخفيف من   C-FARالموضوع. وأوضح رئيس لجنة  كير

أن هذه الوثيقة أصبحت الآن أداة للتخطيط والتعلم، مع الير
ذ أسابيع عديدة، خلال ذروة إعادة الهيكلة. ومع ذلك، نظرًا لدعم  المخاطر. وأفاد المدير العام بأن هذه الوثيقة حُررت من
ية والإجراءات القانونية الواجبة المتبعة   كل مكان، تعتي  خطورة هذا الجانب منخفضة الآن. وأضاف مدير    فـيالموارد البشر
 على  الهيكل الجديد وتسليم الأدوار    إلـىالمالية والتكنولوجيا أن التحول من الهيكل القديم  

ً
ة  كبير

ً
ا تشغيلية

ً
سيتطلب جهود

 أرض الواقع، وبالتالى  لا تزال المخاطر الواقعة على العمليات قائمة. 
 

سأل أحد أعضاء المجلس عما إذا كانت هناك آلية يتم من خلالها إبلاغ اللجان بالمناقشات الجارية حول مخاطر معينة،  
  تتعلق ببعض اللجان. أفاد مدير المالية والتكن

ف بمخاطرة  DLTولوجيا بأن كل عضو من فريق قيادة المديرين )والبر
َّ
( يُكل

  أن يتحاور رؤساء اللجان مع أعضاء فريق  DLTكل لجنة يوجد عضو من أعضاء فريق قيادة المديرين )   وفـي واحدة،  
(. وينبعن

ن بشأن المخاطر المتعلقة بعمل لجنتهم. DLTقيادة المديرين )  ( المعنيير
 

ن   العامير مدار  على  الاتحاد  لاستدامة  مقياس  بأنها  المجلس  إبلاغ  تم  الاستمرارية،  مذكرة  بخصوص  استفسار  على  ا 
ً
ورد

، وه  معيار يضعه المدققون   ن ن راضون عن وضع اتحاد    فـيالمقبلير الاعتبار. وأضاف مدير المالية والتكنولوجيا أن المدققير
IPPF  2024اية عام من حيث قدرته على الاستمرارية حبر نه . 
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أمام  تحديات  يشكل  إذا كان  لثلاث سنوات  تمتد    
البر الأعمال  الجديد لخطط  النموذج  المجلس عن  أعضاء  أحد  وسأل 

انية والتخطيط الممتدة لثلاث سنوات تم إدخالها   ن   فـي الجمعيات الأعضاء. وأفاد مدير المالية والتكنولوجيا أن دورة المير
لب من الجمعيات  2023/2025

ُ
انية  . وط ن انية    2023الأعضاء تقديم تفاصيل أكير بخصوص مير ن .  2024/2025مقارنة بمير

طرح خطط الأعمال  
ُ
رحت خطط الثلاث سنوات بشعة. وسوف ت

ُ
ات قياسية.    فـيوسارت العملية بسلاسة وط إطار مؤشر

السكرتاريا  لكن  المذكورة،  الأعمال  خطط  عن  تقارير  إعداد  بشأن كيفية  قائم  تشغيلى   تحد  على    وهناك  تبسيطها  تريد 
 الجمعيات الأعضاء قدر الإمكان. 

 
( وبناءً على توصية من  FAR-Cبالتقرير المقدم من رئيس لجنة المالية والتدقيق والمخاطر ) أحاط علمًامجلس الأمناء 

 اعتمد: ( FAR-Cلجنة المالية والتدقيق والمخاطر ) 
اتيجية  (أ ات المتفق عليها. مع  2024-2023سجل المخاطر الإسير  التغيير

 . 2024-2023النسخة المختضة من مذكرة الاستمرارية  ( ب
 . 2022ديسمي     31 فـيالحسابات والتقرير السنوي للسنة المنتهية  (ج
انية والخطة المنقحة لعام  ( د ن  . 2023المير
 التعيينات البالغة:  (ه

 والكاريب   )  200  (1
ن   إلـى( من كولومبيا ACROألف دولار أمريك  لنقل المكتب الإقليم  للأمريكتير

 المكسيك. 
ن وتدريبهم.  500 (2  ألف دولار أمريك  لتأهيل الموظفير

 الحسابات، إذا لزم الأمر(:  فـيإغلاق الصناديق المعينة )مع مراعاة التعديلات النهائية  و(
 ألف دولار.  20.5البالغ   SEAPصندوق برنامج   (3
ويــــج(  Sex og Politikk 2المسار   2021عام  (4  ألف دولار.   95)الين

 
 واللجنة وفريق المالية على عملهم.  C-FARأعرب المجلس عن عميق تقديره لرئيس لجنة 

 
 انتخاب رئيس المجلس  . 12

غاليف. عرضت الرئيسة الحالية   مغادرة الاجتماع بسبب هذا البند ولكن أعضاء  ترأس هذا البند نائب الرئيس، يولوكبيك باتير
 المجلس لم يمانعوا وجودها. 

 
الأمناء، وتوصى  لجنة   حة واحدة فقط، كيت جيلمور، لمنصب رئيس مجلس 

َّ
شيحات لمرش الير   

تلقر الرئيس  نائب  وأكد 
شيحات والحوكمة ) ة ثانية وأخير NGCالير

 للمجلس لفير
ً
 ة. ( بأن يوافق المجلس على كيت جيلمور رئيسة

 
 وخلال المناقشة، قدم أعضاء المجلس دعمهم ترشيح كيت وشكروها على رؤيتها وقيادتها. 

 
 لمجلس    وافق

ً
شيحات والحوكمة لانتخاب كاثرين )كيت( جيلمور رئيسة مجلس الأمناء على التوصية الصادرة عن لجنة الير

ة تنته   ة ثانية وأخير  . 2026مايو   15  فـي الأمناء لفير
 

 الأعمال الأخرى  . 13
ن من الأمناء، هما أندرياس براجر وسانتياغو كوزيو،    الإحاطة علمًاوتمت   بأن هذا الاجتماع هو آخر اجتماع مجلس لاثنير

الملموسة   مساهماتهم  على  وسانتياغو  أندرياس  من   
ً
المجلس كلً أعضاء  وشكر  قريبًا.  خدمتهما  ة  فير تنته     فـي وسوف 

ما م 
َّ
دمت لهما  المجلس. وتقدم الرئيس بالشكر لأندرياس وسانتياغو على ما قد

ُ
ن حكمة وذكاء لإثراء مناقشات المجلس. وق

 هدايا تقديرًا لجهودهما مع خالص تمنيات المجلس لهما بالتوفيق. 
 

خدمة المجلس السابق وقاموا بأدوار    فـيوأعرب المدير العام عن شكره لما بذل أندرياس وسانتياغو من جهود مع دنيا ناض  
ا بالغة الأهمية لتسلك المنظمة طريقها   IPPFاتحاد  إصلاح الحوكمة لولاها لأصبح    فـيمهمة  

ً
ا. لقد بذلوا جهود ً أضعف كثير

 الجديد.  
  

 ختام الاجتماع 
قيادتهم ومشاركتهم ومساهماتهم    فـي الرئيس والأمناء على  نائب  الرئيس  الاجتماع، شكر  ونيابة عن    فـي ختام  الاجتماع. 

 بالشكر للمدير العام ولفريق قيادة المديرين )
ُ
( لما قدموا من دعم ولكل من عمل لإنجاح  DLTالمجلس، تقدمت الرئيسة

ن   المانحير تحرير    وفـي اجتماع  على  ديكينسون  ن  وكارولير تاغو  لشارون  الشكر  وخالص  ا. 
ً
أيض المجلس  اجتماع  نجاح  إثره 



  2023يونيو   16و  15  فـي  – IPPFاجتماع مجلس أمناء اتحاد 

 22من  21صفحة 
 

 

  الدعم الآ 
، ولموظقن : لما بذلوا من جهود ليكون  المحضن ن ن والفنيير ن الفوريير جمير

خرين ودعم تكنولوجيا المعلومات والمير
ا 
ً
 ديارهم.  إلـىاجتماع المجلس بهذا القدر من النجاح. وتمنوا لهم سفرًا آمن

 
 

 

 


